
EL imimiM DE SEG0VI6
Director: PABLO MARTIN CANTALEJO 
Edita: «El Adelantado de Segovia, S. L»

Diario de la tarde fundado en 1901 por D. Rufino Cano de Rueda 
S. Agustín, 7. Teléf. 43 72 61 (tres líneas). SG. 7-1958. Precio: 35 Ptas.

Martes 13 de noviembre de 1984
Año LXXXIV.-Núm. 25.766

Crítica de la jerarquía católica en EE. UU.:

Es inaceptable que en el país 
más rico del mundo haya pobres 
y gentes sin casa o sin empleo

Leonardo Boff:

Sólo los opresores 
están contra la teología 
de la liberación

Washington. (Por Georgina 
Higueras).—La Iglesia Católica 
de Estados Unidos ha adoptado 
una nueva posición «activa y 
critica» de las directrices de la 
política norteamericana en la 
conferencia anual del Episcopa
do que se celebra en esta capi
tal.

El obispo James Malone, jefe 
de la conferencia que fue inau
gurada el lunes, afirmó que per
manecer callados ante la brecha 
que exite entre pobres y ricos, 
la amenaza nuclear y el aborto 
es una «negligencia del deber 
pastoral».

Nicaragua

Todas 
las unidades 
militares, 
en estado 
de alerta

(En pág. 16)

La Iglesia trató de mantener
se «más o menos» al margen, 
aunque con ciertas excepcio
nes, de la campaña electoral 
que finalizó el pasado martes 
con la reelección de Ronald 
Reagan como presidente de los 
Estados Unidos, pero ahora se 
ha lanzado «de pleno» al ataque, 
señalan los analistas.

El domingo fue publicado el 
proyecto de una carta episcopal 
que se discutirá en este pleno y 
con la que se trata de presionar 
a los responsables de la política 
económica del país para que 
mejore la pobreza y el desem
pleo que azontan al 15 y al 7,4 
por ciento, respectivamente, de 
la población estadounidense.

La carta considera «inacepta
ble» que en el pais más rico del 
mundo haya pobres y gentes sin 
casa o sin empleo, así como 
que Washington conceda ayuda 
al Tercer Mundo basándose, no 
en la necesidad que esos países 
tenga, sino en la importancia de 
éstos para la geopolítica norte
americana.

La reunión de cuatro dias de

duración y a la que asisten más 
de 300 prelados de todo el pais, 
tratará de buscar las vías por las 
que, tanto el Gobierno como la 
población en general, luchen 
para remediar estas circunstan
cias que fueron calificadas por 
los obispos como de «escánda
lo moral y social». —Efe

Asunción. — El sacerdote Leonardo Boff se reafirmó en la 
necesidad de la teología de la liberación para América Latina, 
y dijo que «sólo los opresores están contra ella», según una 
entrevista publicada en Asunción.

Boff definió la teología de la liberación como «el esfuerzo 
que realizan los cristianos, a la luz del Evangelio, para superar 
opresiones bajo las que viven muchos hombres». Boff afirmó 
que «el jefe inspirador no es el marxismo, sino el Evangelio, 
la fe cristiana, la Iglesia finalmente».

Para el polémico teólogo en América Latina está naciendo 
una nueva Iglesia, «que une la evangelización y la liberación, 
que quiere no solamente una vida futura y eterna, sino su 
anticipación en este mundo.»—Efe

SEGOVIA INTENSA NEVADA
DURANTE VARIAS HORAS

durante varias horas. Esta precipitación, que continuaba a la hora de cerrar nuestra edición, ha pro 
vocado la puesta de cadenas en los puertos de montaña y el que se circule con mucha precaución 
en las principales carreteras segovianas. Como anécdota, cabe señalar que en muchos años no se 

conocía una nevada de esta tipo, sobre todo, en el mes de noviembre.-(Foto; Au r el io  mar t in i

MADRID.-El presidente de la República Popular China, Ll 
Xiannian, acompañado de su esposa Lln Jlamel, se encuentra 
en Madrid en visita oficial. El mandatario chino fue recibido a 
su llegada por los Reyes de España, Don Juan Carlos y Doña 
Sofia. En la foto, Li Xiannian, junto a Don Juan Carlos, co
rresponde a los saludos de los miembros de la comunidad 
china en Madrid que le dieron la bienvenida en Barajas.— 

(Foto Efe)

Madrid

EL PRESIDENTE CHINO VISITA 
EL MUSEO DEL PRADO

Madrid. —El presidente de la República Popular China, Li Xian- 
niean, ha expresado hoy su admiración por la importancia de la 
colección de obras de arte del Museo del Prado.

En su segunda jornada de estancia oficial en España, Li Zian- 
nian ha recorrido durante casi una hora las distintas dependencias 
del museo, acompañado por el director del mismo, profesor 
Alfonso Pérez Sánchez.

Debido a la escasez de tiempo, el recorrido se ha limitado a las 
salas de los grandes pintores españoles, fundamentalmente las de 
El Greco, Velázquez y Goya.

SE VAN A TALAR 3.200 OLMOS
(Pág. 3)

Reconversión nava!

No se desmantelará ningún astillero
Madrid.-El director general de Industrias Siderometalúrgicas y Navales, Eduardo San

tos, aseguró, tras la reunión de la reconversión naval, que no se desmantelará ningún asti- 
ller<). Efe.

Hoy martes,

EL ADEL&NTAOO BE SEGOVIA
publica una separata
con el texto íntegro de la sentencia 
del Tribunal Constitucional
sobre el recurso contra la inclusión 
de Segovia en la comunidad 
autónoma de Castilla y León
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El socialismo, cómo nació
Cesáreo de la Cruz Gómez

HOY... Y MAÑANA
Mal día para los que sean supersticiosos: ¡Martes y trece! 

Más valdría no haber salido de casa, que es lo que suele 
decirse cuando las cosas no se encaminan por donde uno 
quiere. Claro que hoy podría haber justificación. Lo que nos 
extraña es que no hayan aprovechado tal circunstancia los 
señores que mañana van a intentar descubrir en el Congreso 
todo lo que hay da fondo en el asunto del «caso Fllck».

Es éste un tema que está desarrollándose por derroteros 
distintos a como se inició, porque todos los implicados 
(habrá que decir que presuntamente) pretenden repartir las 
culpas. El que lo logren o no, lo sabremos mañana, en el 
supuesto de que el debate en la Cámara baja sea tan transpa
rente como se desea.

Y a todo esto, el pueblo llano —dueño y señor del voto- 
asiste perplejo al espectáculo que se le brinda, porque 
pensaba que la política «no es eso». Seguramente a partir de 
mañana tendrá otra opinión, una vez que los políticos a 
quienes se acusa de haber recibido dinero del extranjero, 
expliquen públicamente (si es que pueden), la realidad de los 
hechos. .

La sombra de la duda se adueña del comportamiento 
político de los que han hecho carrera con el voto que un día se 
puso en sus manos. Resultaría desesperanzador comprobar 
que sólo se ha ido a buscar beneficios personales y para el 
grupo político cuya representación se ostenta; los demás no 
contábamos para nada.

La Prensa opina
«ABC»: Editorializa sobre la 

próxima rectificación 
del Ministerio de Justicia res
pecto a la despenalización de la 
droga blanda, tras afirmar que 
«los números rojos alarmantes 
de la toxicomanía obligan a ter
minar con la falacia de la divi
sión entre un tipo y otro de 
droga». El diario se congratula 
de esta marcha atrás.

«CINCO DIAS»: Dedica su edi
torial a la afir

mación del Gobierno de que la 
presión fiscal no sube en los 
presupuestos para 1985. «La 
presión fiscal —dice— está cre
ciendo considerablemente en 
nuestro país, tanto si se mide 
en base a impuestos, como a 
cuotas de la Seguridad Social... 
afirmar que no sube, puede ser 
un sistemade causar una im
presión favorable, pero en modo 
alguno está de acuerdo con lo 
que los números cantan».

«DIARIO 16»: Titula su editorial 
«La injusticia de 

nuestra Justicia». Se refiere al 
caso del empresario Enríe Salo
mó, que lleva 40 meses en pri
sión y no ha sido juzgado toda
vía. También editorializa sobre 
el caso Flick, que ha causado 
gran expectación en la opinión 
pública y que se debate el próxi
mo miércoles en el Congreso, y 
propone la trasmisión completa 
de estos debates.

«EL PAIS»: En su editorial, afir
ma que «es eviden

te que el Ingreso de la RASO en 
la OUA no va a resolver, en si, el 
problema del Sahara. La retira
da de Marruecos de la Organiza
ción Africana es un gesto bas
tante lógico, si se tiene en 
cuenta el ambiente que se ha 
creado. Pero no se percibe qué 
eficacia puede tener».

«YA*: Afirma que «el estado de 
las autonomías es irre

versible y es bueno que se haya

ido a él. Y el proceso que a él 
conduce es difícil y tiene que 
ser necesariamente lento. Pero 
quisiéramos ver más señales de 
que el sentido de la responsabi
lidad, el convencimiento de que 
las autonomías deben justifi
carse por sus resultados y espe
cialmente por su buena gestión 
y su austeridad, empiecen a 
reemplazar a la euforia inicial».

«EL CORREO CATALAN»: Des
pués 

de que la «gota fría» se haya 
deshecho sin graves conse
cuencias, opina que «la seguri
dad ciudadana no consiste so
lamente en lanzar mensajes de 
alarma, sino especialmente en 
saber que nos sentimos segu
ros, que no andamos en la cuer
da floja a merced de quedarnos 
sin equilibrio en cualquier mo
mento».
«DEIA»: Encabeza la primera 

con el siguiente titu
lar: «No se desmantelarán asti
lleros hasta el 87», e inserta una 
foto sobre los incidentes de 
ayer en Bilbao entre trabajado
res del sector naval y policia.

EXPRESION 
DE GRATITUD

La familia de D. Alberto 
García Herranz (q. e. p. d.), 
ante la imposibilidad material 
de poderlo hacer personal
mente como hubiera sido su 
deseo, testimonia por nuestro 
conducto su más sincero agra
decimiento a cuantas perso
nas se interesaron durante su 
enfermedad y les manifestaron 
su sentimiento y les acompa
ñaron en el sepelio y cultos 
celebrados por el eterno des
canso de su alma.

Al tiempo comunican que 
se está celebrando el nove
nario de rosarios a las 7,40 
de la tarde, en la iglesia pa
rroquial de San Millán, por 
su eterno descanso.

Hoy, en mañana serena, de 
sol naciente y diáfano cielo, 
cuando el espíritu no se hace 
preguntas o se hace mil..., 
dándose cuenta de que la obra 
de Dios nos abruma, y nos 
vence... y todo será nada en 
tiempo relativamente corto..., 
para que la Naturaleza, violen
tada por el hombre, vuelva no 
tardando a su ser. Cuando mil 
aromas distintos me transpor
tan a bondades que sin duda 
mi alma conoció antes de aquí 
nacer... En esta mañana, repi
to, con necesidad de escribir, 
de decir algo de cualquier 
cosa, he dudado entre escribir 
del arte de una iglesia o de un 
viaje más o menos lejano... De 
pronto, decidí escribir del So
cialismo, esta forma de conce
bir la administración de las 
naciones..., basándose en una 
manera de pensar o en una in
quietud del alma... Que nadie 
crea es un artículo político 
(que no lo soy). Es únicamente 
historia de una idea de siglos, 
más o menos madura, con más 
o menos lagunas, como son las 
cosas de los humanos.

Pensar es bueno, pero la 
verdad nadie la posee total
mente, y debemos pensar sin 
odio... Si éste existe, he ahí el 
error y el horror...

Comencemos la historia: 
Hemos de saber separar lo 
bueno de lo nocivo, lo factible 
de la utopía..., palabra ésta 
que fue usada por vez primera 
por Tomás Moro, fundador del 
socialismo utópico, en aquel 
libro de su fantasía... por el 
cuai «utopia» significa «lugar 
imaginario». Corría el siglo 
XVI y la vida de este personaje 
es de todos conocida... Pero en 
el siglo siguiente Tomás Cam- 
panela, esta vez en Alemania, 
aunque monje italiano, publicó 
la «Ciudad del Sol»... Esta ciu
dad. como la isla del otro To
más, era de realidades impo
sibles. Estas obras no sirvie
ron sino para enriquecer espi
ritualmente a los Tomases 
mencionados, que el primero 
es Santo y el segundo casi.

Ante el inminente peligro de 
muerte que se cierne sobre me
dio millón de personas en Etio
pia la pregunta que uno se hace 
es. si existe Dios, ¿cómo per
mite esas atrocidades?

El argumento hay que recono
cer que es de peso. Es el mismo 
razonamiento que empleó Vol- 
taire contra Leibniz a conse
cuencia del terremoto de Lisboa 
que ponía en entredicho el opti
mismo universal que proclama
ba el filósofo alemán.

¿Cómo Dios permite que haya 
países en donde se despilfarra la 
riqueza, mientras otros están al 
borde de la extinción? Duros ra
zonamientos, hay que recono
cerlo. ¿Será la vida una pasión 
inútil y la conciencia un reflejo 
de lo absurdo, una llameante luz 
en un mundo de tinieblas que la 
acosan y destruyen y que el pen
samiento sea sólo una ilumina
ción entre dos nadas, nacer y 
muerte?

Hay que reconocer que la vida 
y el existir son un profundo mis
terio. Nada explica suficiente
mente su alborear, su amaneci
da. Nada explica su insiste ..e 
claridad, ya que si la reflexión

Medio siglo después, un fran
cés, cuyo nombre no recuerdo, 
escribió una obra donde hom
bres y mujeres trabajaban y 
vivían en comunidad,,, Toda
vía en el siglo XVII el galo 
Meslier (que no siendo creyen
te, se graduó en seminario dio
cesano y fue párroco en la 
Champaña donde naciera) •es
cribió el libro «Testamento», 
donde arremete contra los ma
les del mundo, y entre ellos, 
está la propiedad privada. Fue 
gran aportación en el socialis
mo utópico ., pero ¿cómo se 
puede ser párroco «no creyen
te»? (Sólo Dios puede juzgar^-

En el siglo XIX hallamos en 
el Reino Unido a Roberto 
Uwen, hijo de artesano, que 
desde «botones» llegó a dueño 
de fábrica y más tarde,gerente 
de una mayor en la cual redu
jo la jornada laboral, suprimió 
las sanciones, dio viviendas a 
los obreros levantó escuelas 
y guarderías... Fue gesto her
moso pero no lo siguieron los 
otros ingleses.

Hasta aquí ha sido única
mente un socialismo teórico, 
de ¡deas que no salieron de los 
libros o que salieron y no cua
jaron

En 1818 y 1820 nacen, res
pectivamente, Carlos Marx y 
Federico Engels,.. Ambos er: 
Alemania, ambos en Renania. 
Hijo de abogado el primero, 
hijo de fabricante el segun
do, , Se conocieron en 1842 en 
la imprenta Gaceta del Rin, y 
en 1844-1847 construyeron 
conjuntamente las bases de la 
nueva teoría del proletariado. 
No puedo poner mucho de 
ellos porque no tengo mucho 
espacio.,. Son los que pasaron 
de la utopia al estudio minu
cioso de la producción, hora
rios laborales, desempleos, etc. 
Se iniciaba el Socialismo como 
ciencia*

De las revoluciones anterio
res Marx y Engels nada debo 
decir, o muy poco, pues la re
volución inglesa de 1642 fue
ron luchas civiles entre parti
darios del Rey y del Parlamen

UNA NOTICIA
no tiene finalidad.para qué exis
te ésta, mejor seria la incons
ciencia del mundo vegetal y mi
neral, donde no existe el sufri
miento.

Sin embargo, visto el mundo 
como totalidad parece que en él 
hay fin. Esto más que demostra-

CARTAS 
DE LOS LECTORES

Sobre tema deportivo
Sr. Director.
Deseo expresarle mi enhora

buena por el valiente articulo 
que con el titulo de «Criterio 
propio» aparecía el pasado día 8 
en las páginas deportivas del 
diario de su dirección. Sola
mente con trabajos como el que 
cito podremos abandonar en Se- 
govia hábitos tan negativos co
mo el que ha sido objeto de de
nuncia por el encargado de re
dactar el texto. Sería totalmente 
negativo para los segovianos 
que de cara al exterior demos
tráramos, una vez mas, nuestra 
falta de unión para apoyar inclu
so lo nuestro.

Eugenio Bermudez López 

to, ajenas a ideas que nos ocu
pan. y que costó la vida a Car
los I, Estuardo... En cuantoala 
Revolución francesa, 1789, de 
mayor trascendencia, y que 
costo la vida de Luis XVI, de 
menos culpa que el anterior 
quizá, ya sabemos cómo aca
bó, pues los franceses no que
rían rey y se dieron empera- 
dor»_ Pero estas gentes, nor
males y llanas, que como los 
romanos en el circo, disfruta
ban viendo guillotinar, no se 
comportaron asi sino por el 
hambre y la miseria que las 
devoraban Francia sufría si
tuaciones caóticas por los abu
sos y egoísmos de los Luises y 
otros»,,

Lo que sí debo mencionar, 
de 1871, es la Comuna de Pa
rís, Sucintamente ocurrió asi:
Napoleón III, el que se casara 
con la española Eugenia de 
Montijo, fue derrotado por los 
prusianos en Sedán, y el pue
blo de París, que para estas 
cosas ha sido siempre decidi
do. derrocó al emperador, y 
proclamó nuevamente la Re
pública . . PeroThiers, temién- 
do más a los parisinos que a 
los alemanes, huyó de Parts y 
el gobierno pasó a la dáse 
obrera. El 26 de marzo hubo 
elecciones a la Comuna de Pa
rís. Esta poseyó poderes legis
lativos y ejecutivos y favoreció 
a los proletarios: canceló de 
un plumazo las deudas de al
quileres de viviendas, no per
mitió el trabajo nocturno, su
bió los salarios etc. etc.

No obstante, como otros 
comuneros castellanos, estos 
franceses fueron vencidos por 
los versalleses el día 21 de ma
yo de 1871... Más de 30.000 
fueron fusilados y mayor nú
mero enviado a las cárceles... 
Aquella dictadura del proleta
riado duró setenta y dos dias.

Luego de este relato, como 
en telegrama, hemos de me
ternos en los movimientos po
líticos de finales del siglo XIX 
y principios del XX, ya con la 
Revolución de Octubre de 1917 
en Rusia .

ción es una creencia. Creencia 
que nos ayuda para vivir, para 
saber que el amor tiene consis
tencia, que no es un sueño nues
tra preferencia, nuestro deseo, 
que somos algo más que átomos 
de un desconcertante universo, 
aue tenemos un puesto privile
giado en el cosmos, aunque su
cesos como el de Etiopia nos lle
nen de horror y veamos nuestras 
esperanzas sobre la vida trunca
das.

¿Será Dios una defensa de 
nuestro egoísmo? En seguida 
viene la respuesta. Dios tam
bién nos exige sacrificios. El 
muchas veces es motivo de es
fuerzos y trabajos, no solamente 
Dios da seguridad sino que tam
bién es causa de inquietud.

Sirvan estas lineas, ahora que 
los árboles de Segovia son lla
mas, ahora que la sierra tiene 
una melancolía extraña, ahora 
que nos acostumbramos al pasar 
de las cosas, ahora, Dios, en el 
silencio del otoño, se hace mag
nifico, como una hoguera, a pe
sar de las vacilaciones que nos 
atormentan.

José Córdoba Trujillano

M.C.D. 2022
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Nieva intensamente 
en toda la provincia

Desde primeras horas
era necesario el 

en algunas
La nieve caída con intensidad 

desde primeras horas de la ma
ñana ha causado los naturales 
problemas en las carreteras de 
la provincia. A la hora de redac
tar esta información la nieve se
guía cayendo por lo que es pro
bable que la información que 
nos daba Telerruta a las once 
menos cuarto de la mañana su
fra variaciones que serán más 
significativas a medida que 
transcurran las horas.

A dicha hora la situación era 
la siguiente* Se necesitaba el

Nieve también en la ciudad

Nieve también en la ciudad. 
El blanco elemento ha causado 
sorpresa y la alegría lógica de

SUCESOS
El Subsector de Tráfico de la 

Guardia Civil nos informa de los 
accidentes de circulación que 
ocurrieron ayer en'fas carreteras 
de nuestra provincia.

En el kilómetro 56,700 de la 
carretera N-VI (Madrid-La Co- 
ruña), término de El Espinar, un 
turismo se salió de la calzada co
lisionando contra una pared. 
Una persona resultó herida leve.

En el kilómetro 85,650 de la 
carretera N-603 (Madrid-Sego- 
v'a) término de Revenga una 
furgoneta se salió de la calzada. 
El conductor resultó ileso, que
dando el vehículo con grandes 
desperfectos.

A las 16.45 horas en el cru- 
c® de las carreteras Soria y Va- 
"adolid.el camión SG-4122-Cse 
deslizó y colisionó con una farola 
que derribó. No hubo que la
mentar ninguna desgracia per
sonal. ei camión quedó con 
9randes daños.

uso de cadenas 
carreteras
uso de cadenas en la N-601, 
puerto de Navacerrada, entre 
los kilómetros 57 y 67. También 
en el puerto de Cotos entre los 
kilómetros 37 y 47 de la comar
cal 604. Se circulaba asimismo 
con cadenas en la N-603 entre 
los kilómetros 62 y 75, es decir, 
entre Otero de Herreros y San 
Rafael. No era necesario el uso 
de cadenas, pero si circular con 
precaución en la N-6 entre Se- 
govia y Labajos, aunque el ti^a- 
mo del Alto de los Leones si 
eran necesarias las cadenas. 

estos casos. Desde primeras 
horas de la mañana ha nevado 
con intensidad y seguía hacién
dolo en el momento de redactar 
esta nota. Los árboles, los teja
dos y los coches aparecían cu
biertos y totalmente blancos, 
compitiendo asi con el paisaje 
de la sierra que desde hace al
gunos días mostraba su imagen 
de invierno. La lluvia que ha 
caido durante toda la noche pa
sada ha impedido que las calles 
se quedaran también completa
mente cubiertas.

Hacia bastantes años que no 
se conocía una nevada tan tem
prana, que ha caido sobre los 
árboles aún repretos de hojas, 
como se aprecia en la foto.

(Foto: Aurelio Martin)

Comisión Municipal Permanente

La primera ejecutiva de la Federación 
Española de Municipios 
se elegirá en Segovia

Se van a talar 3.200 olmos
Se encarga la redacción del proyecto para las obras 

de acondicionamiento del cine Cervantes
Presidida por el alcalde, Mi

guel Angel Trapero García, se 
desarrolló ayer, en sesión ordi
naria, la reunión de la Comisión 
Municipal Permanente a la que 
asistieron todos los tenientes de 
alcalde.

Aprobada el acta, se conoce 
una comunicación de la Conseje
ría de Presidencia y Administra
ción Territorial de la Junta de 
Castilla y León que anuncia la 
concesión de una subvención de 
3.125.000 pesetas para el pro
yecto de mejora y ampliación de 
la red de comunicaciones de la 
Policía Municipal, Parque de 
Bomberos, Plan de Protección 
Civil, etc.

Se pretende realizar una esta
ción repetidora en las instalacio
nes deportivas de La Albuera o 
en los depósitos, en las cuales se 
podrá ubicar la antena de algu
na radio comercial. Se distribui
rán equipos portátiles a todos 
los agentes de la Policía Munici
pal de servicio y «busca-perso
nas» para los bomberos de re
tén, concejales encargados de 
áreas y técnicos.

CONGRESO SOBRE 
MUNICIPIOS Y PATRIMONIO 

HISTORICO ARTISTICO

El alcalde, informa de una 
reunión mantenida con la Comi
sión de Patrimonio Histórico Ar
tístico de la Federación Españo
la de Municipios, a la que asis
tió, junto con el concejal delega
do de Urbanismo y Obras, Félix 
Benito-Martín. El principal 
acuerdo tomado en la misma, 
importante para la ciudad, es la 
celebración del I Congreso de la 
Federación Españolado Munici
pios y Provincias sobre «Muni
cipio y Patrimonio Histórico Ar
tístico» que tendrá lugar en Se

Comunidad Castellana festejó 
a San Millán

La asociación Comunidad Castellana, festejó ayer a San Millán, 
patrón de Castilla y de los castellanos, con una misa en la Iglesia 
que lleva el nombre del santo, oficiada por el obispo de la diócesis, 
Antonio Palenzuela Velázquez. Posteriormente, después de unas 
tonadillas de dulzaina y tamboril, unas 50 personas se reunieron en 
una cena en el restaurante ubicado en los bajos de los antiguos 
sindicatos. Entre otros, se encontraban los parlamentarlos Carlos 
Gila, José M." Herrero; el procurador Atllano Soto Rábanos; la 
concejala y diputada, Carmen Bernabé Pedrazuela y el presidente 
del PDP. Teófilo Rebollar.

(Foto: Aurelio Martin)

govia los días 17,18 y 19 de ene
ro. Los temas a debatir serán los 
planes especiales y la rehabilita
ción integrada y los aspectos le
gislativos de la ley del Patrimo
nio . En este sentido, hay que se
ñalar que uno de los cinco ayun
tamientos españoles elegidos 
para el estudio de la futura ley 
de Patrimonio es el de Segovia. 
En la reunión también se elegirá 
la primera ejecutiva de ' la 
FEMP.

Por otra parte, se da cuenta 
de la celebración de seminarios 
sobre «Nuevos problemas tribu
tarios municipales» y «Archivos 
municipales y su organización».

Por último, se conoce una re
solución del Tribunal Económi
co Administrativo Central des
estimando el recurso sobre el 
impuesto municipal del valor de 
los terrenos, presentado por 
Promociones Inmobiliarias Cas
tellanas S.A.

OTROS ACUERDOS

Quedan aprobados los si
guientes puntos! reconoci
miento de servicios a diverso 
personal municipal, jubilación 
de los funcionarios, Miguel Ruiz 
Calle y Antonio Concepción Al
varo y gratificaciones por traba
jos extraordinarios a diverso 
personal municipal.

BIENESTAR SOCIAL

También se aprueban los ex
pedientes de solicitud de licen
cia para instalación y funciona
miento de garaje, por Julio Mu
ñoz Maclas, en las calles Andrés 
Reguera y Marqués de Lozoya, 
de instalación de depósito de 
gas en la Residencia Asistida de 
Pensionistas de la Seguridad So
cial y de apertura de bar en la

Via Roma, por Antonio Estévez.
En Urbanismo se concede li

cencia a Miguel Rincón Cuaren- 
tal, para acondicionamiento de 
local en la Vía Roma.

HACIENDA Y PATRIMONIO

Se aprueba, una propuesta de 
adquisición de impresos para el 
servicio de agua, el padrón del 
impuesto municipal sobre Publi
cidad de 1984, por 3.356 .951 pe
setas, el padrón por la tasa de 
ocupación de vuelo, por 832.000 
pesetas, devoluciones de fian
zas , expediente sobre ocupación 
del subsuelo, por 126-360 pe
setas, gastos efectuados por el 
equipo de bacheo de la Diputa
ción, por 1.189.966 pesetas, 
gastos por 63.107 pesetas y fac
turas, por 144.531 pesetas. Se 
desestima una instalación de 
Flora Bayón Olmos, solipitando 
anulación de liquidación de tasa 
por prestación de servicio con
tra incendios.

URGENCIAS

La Permanente, acuerda ha
cer constar en acta el sentimien
to de pésame al que fue concejal, 
Alberto García Gil, por el falle
cimiento de su padre.

TALA DE3.200 OLMOS

El Ayuntamiento invertirá 
3.238.000 pesetas para el plan 
de erradicación de la plaga de 
los olmos. Se calcula, según un 
estudio técnico, que habrá que 
talar 3.200 olmos y podar 1.500.

ACONDICIONAMIENTO 
DEL CERVANTES

Se encarga la redacción de un 
proyecto para las obras de re
paración y acondicionamiento 
del cine Cervantes al servicio de 
Arquitectura, contratándose a 
dos asesores, técnico y arquitec
to, respectivamente, especialis
tas en instalaciones teatrales.

Ante informaciones oficiosas 
sobre averias en los autobuses 
de la concesionaria de los urba
nos, TUSSA, el alcalde informa 
que se ha remitido una carta a la 
mencionada empresa para pedir 
aclaración sobre este tema y que 
ha dado cuenta a los servicios 
técnicos para la correspondiente 
inspección.

Teléfonos 
de urgencia

Comisaria................... 425161
Patrulla Policía .......... 091
Policía Municipal........ 431212
Policía Nacional........ 434242
Guardia Civil.............. 426363
Bomberos................. 42222.2
Hospital General ....... 436363
Cruz Roja................... 430311
Ambulancias L. A....... 430028
Telegramas por teléf. 227000

TAXIS:

Plaza Mayor............ 436680
Plaza Azoguejo...... 436681
La Albuera.............. 420258

M.C.D. 2022
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AGENDA
CALENDARIO-]

PARA MAÑANA

I EXPOSICIONES
LA CASA DEL SIGLO XV

Miércoles 14 de noviembre

Van 319 dias. faltan,47
Sol, de 7,59 a 17,58

SANTORAL
Santos! Teodoro, Filomena, 

Lorenzo, Andrónico, Albérico y 
Veneranda.

PENSAMIENTO-
«El médico competente antes 

de dar una medicina a su pa
ciente se familiariza no sólo con 
la enfermedad que desea curar, 
sino también con los hábitos y la 
constitución del enfermo». (Ci
cerón).

FARMACIA 
DE GUARDIA

Alvarez Agudo, Muerte y Vi
da, 2

CUPON NACIONAL 
DE CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS DIA 12

Con cien mil pesetas
3.313 .

Con cinco mil pesetas, los 
terminados en

313
Con quinientas pesetas, los 

terminados en
13

Con cincuenta pesetas, los 
terminados en 

3
Aproximaciones de 1.250 

pesetas a los números
3.312 y 3.314

EL TIEMPO

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica, 6 69,4
Viento del NE
Temperatura máxima, 14.0

En la mañana de hoy

Presión atmosférica, 675,2
Viento del SE
Temperatura mínima, 0,4.° 
Lluvia recogida, 6,7 litros m2 
Alas 10,0,4.°

En España
El Instituto Nacional de Me

teorología predice para mañana 
miércoles, nubosidad o cubier
to, con precipitaciones de carác
ter moderado y ocasionalmente 
fuertes en el cuadrante nordeste 
peninsular y Baleares.

Nuboso, con chubastos débi
les o moderados, en Galicia, 
y Cantábrico, que posteriormen
te se extenderán- al norte de 
Castilla y León.

ESPECTACULOS
-------- C I N ES-------------
VICTORIA

Hoy, en funciones de 7 tarde 
y 10,30 noche. ¡SENSACIONAL

PROGRAMA DOBLE!
EL SUPERVIVIENTE. Primer 
premio del Festiva! de Cine 

Fantástico de Sitges 
DIOS SALVE A LA REINA 
Musical con los Sex Pisto! 

Hoy la butaca sólo 100 pesetas

Esculturas de José Luis Pa- 
rés. Hasta el 23 de noviembre.

TORREON DE LOZO YA

Pintura del Grupo Alféizar. 
Hasta el 25 de noviembre.

AGUAS BLANCAS

Encarna Galán expone óleos 
hasta el 24 de noviembre.

REGISTRO CIVIL
3 nacimientos

Han sido hechas las siguien
tes inscripciones.

Tamara Gil y Sesma, hija de 
Félix y María Fuencisla. Silvia 
Baeza y Escolar, de Marcos y 
Felisa. Ana Belén Arevalillo y 
Torrego de Francisco-Javier y 
M. Salomé.

CINE
CINE CLUB 

«ANDRES LAGUNA»

Mañana, miércoles, en el sa
lón de actos del I.B.«Andrés La
guna» se proyectará la película 
«Tarzán en el desierto misterio
so» de William Thiele. La sesión 
comenzará a las siete y media de 
la tarde.

CONCURSOS
CONCURSO DE IDEAS

El próximo 7 de diciembre fi
naliza el plazo de presentación 
de trabajos para la concepción, 
diseño y redacción de un proyec
to de montaje de una exposición 
monográfica en la que se pre
sente la evolución histórica en 
nuestro país de la Asistencia So
cial y la Acción Social, bajo el ti

Horarios de trenes entre
Segovia, Madrid y Medina

SEGOVIA rWADRID-Atocha MADRID-Atocha SEGOVIA
SALIDA LLEGADA SALIDA LLEGADA

6,11 8,10 7,07 9,12
7,29 9,30 8,42 10,54
9,58 12,04 9,22 (1) 11,30

11,48 13,50 10,02 12,07
13,05 15,09 11,12 13,24
14,45 16,50 12,32 14,38
16,45 18,50 14,08 16,17
17,45 19,50 15,11 17,23
18,45 20,52 17,12 19,23
19,43 21,50 18,32 20,39
20,20 (1) 22,30 19,40 21,58
21,20 23,30 21,07 23,10

SEGOVIA MEDINA MEDINA SEGOVIA
SALIDA LLEGADA SALIDA LLEGADA

9,20 11,11 8,00 9,50
13,28 15,25 (2) 12,53 (3) 14,40
17,28 19,17 18,21 20,11

(1) Sábados y festivos.
(2) Llega a Valladolid a las 15,57.
(3) Nace en Valladolid a las 12,05.

¿MUEBLES?...

HERNANDO

tulo «De la beneficencia al bie
nestar social. Cuatro siglos de 
Acción Socid». Los trabajos de
berán enviarse a Consejo Ge
neral de Asistentes Sociales, C/ 
Campomanes, 10, 1.° 28013 
Madrid. Para más información 
pueden dirigirse a dicha direc
ción o a los teléfonos 2 41 57 76 
ó 241 57 77.

PREMIOS DE 
INVESTIGACION

La Comisión de Educación, 
Cultura, Juventud y Promoción 
del Ayuntamiento de Falencia 
convoca los siguientes premios’. 
1 premio «Francisco Simón Nie
to» de investigación histórica y 
el I premio «Felipe Calvo» de in
vestigación histórica. Los traba
jos deberán ser enviados, antes 
del 13 de diciembre próximo, a* 
Departamento de Cultura del 
Ayuntamiento de Falencia. Los 
trabajos versarán sobre cual
quier aspecto de la ciudad de 
Palencía. Para más información 
pueden dirigirse a dicho orga
nismo.

HERMANDAD 
■JL DE DONANTES

* DESANGRE
Donacones Reservas
efectuadas Banco de Sangre 

en el día de aya en el día de hoy

Unidades Unidades
de sangre de sangr e

O + 5 O + 8
0- 1 O- 13
A 4- 2 A 4- 13
A- — A- 6
B + — B4- 6
B- — B- 3
AB + 2 AB 4- 2
AB- — AB- —

Total 10 Total 51
NECESIDADES PRIORITARIAS 

A- O +
Horario de DONACIONES en 

el Hospital General de la 
Seguridad Social:

Mañanas: De 9 a 13,30 horas.
Tardes: De 17,30 a 20 horas.

(De lunes a sábado).

r-H, UELAmDO DE SEGOVIA—] 
DECIA HACE 50 AÑOS

¿QUE CANTIDAD DE DINERO RUSO ENTRO EN ESPAÑA?

Se da mucha importancia al registro que días atrás realizó 
Acción Ciudadana en la imprenta y domicilio de «La Corres
pondencia Internacional». En dicho registro se encontró un 
fichero completo de todos los comunistas españoles y un 
libro de cheques de la cuenta corriente que la organización 
tiene en un banco, en la cual se ingresaban las cantidades 
remitidas desde Rusia. En la actualidad en dicha cuenta 
existe un saldo de escasa importancia. Con el hallazgo de 
dicho talonario de cheques se logrará saber con facilidad las 
cantidades de dinero que desde Rusia se han enviado a 
España. Además se han encontrado documentos de Interés 
relacionados con la organización comunista española.

Quieren Invadir España.

Barcelona. —En un registro que la Policía ha practicado en 
el local de la entidad Vía Fora, afecta a Estar Catalá, se han 
encontrado tres fusiles, algunas armas cortas de fuego y gran 
cantidad de municiones, asi como también muchos libros de 
carácter guerrero, sobre organizaciones de ejército. También 
se han encontrado folletos y otros documentos relativos a la 
defensa de la región catalana... -

| EFEMERIDES |
PARA MAÑANA

1501. Enrique VIII de Inglate
rra contrae matrimonio con Ca
talina de Aragón, hija de los Re
yes Católicos.

1840. Nace en París el escul
tor Augusto Rodin.

1896- Derogación en Inglate
rra de lar Ley que obligaba a que 
los automovilistas fueran prece
didos por un hombre que agita
ba una bandera roja para evitar 
el peligro de ser atropellados los 
peatones.

1914. Se estrena en el teatro 
de la Zarzuela de Madrid «La* 
vida breve» de Falla.

1924. Inauguración oficial de 
la primera emisora de radio que 
funcionó en España y tercera en 
europa, Radio Barcelona (EAJ- 
1).

1946. Fallece en Buenos Ai
res el compositor español Ma
nuel de Falla.

1968. Muere en Madrid el in-

PARA MAÑANA
6.00 El despertador 
7,00 Matinal Ser
8.30 Cosas de Segovia
9.03 Onda media. Aquí la Ser 
9,25 A ti, mujer
9,30 Onda medía, aquí la Ser 
9,55 El tiempo

10,03 Onda media. Aquí la Ser 
10,25 El disco de hoy
10,30 Onda media. Aquí la Ser
10 55 Cita con Vd.
11,03 Onda media. Aquí la Ser 
11,30 La saga de los Porreta 
11,45 Segovia en directo
14,15 Regional! Castilla-León
14,30 Informativo de las 2,30 
15,00 Segovia a las tres
15,45 Su programa
16,30 Mañana también 

comemos
17,03 Cita a las cinco
18,13 Tardes sin fronteras •
19,30 Santo rosario
19,45 Informativo y fútbol. 

Escocia-España
23,00 Hora 25

El deporte
La trastienda

00,30 El loco de la colina
3,03 De la noche a la mañana

Coincidiendo con las horas 
Informativos Ser

RADIO SEGOVIA F.M.

6 .00 Simultáneo O.M.
9,03 Cosas de Segovia

10,03 Encuentros en la Radio
13,00 Los 40 principales
22.50 Ultimo informativo local
23,00 Hora 25

El deporte
La trastienda

00,30 El loco de la colina
3.03 De la noche a la mañana

vestigador literario e historiador 
de prestigio mundial Ramón 
Menéndez Pidal.

&]..
antenas 948

PARA MAÑANA

7,00 El primero de la mañana. 
8,30 Segoviaciudad abierta. 
9,05 Viva la gente. .

10,30 Vamos de compras en el 
exprés de Antena 3. 

10,45 Viva la gente.
12,05 Antenade Segovia.
14,05 Segoviaciudad abierta.
14,32 Deportes en Antena 3 de 

Segovia.
15,00 Crónica 3.
15,30 Volver a empezar.
17,05 Los 33 en Antena de la 

tarde de Segovia.
21,00 Barbacoa.
22,03 La salud es lo que importa 
23,00 Hora cero.
23,57 Información comercial.
24,00 Supergarcia en la Hora 0.

Polvo de Estrellas.
4,00 Volver a empezar. Repe

tición.
5.30 Supergarcia en la HoraO.

Repetición.
Coincidiendo con las ho
ras, informativos de An
tena 3.

PROGRAMACION SEGUNDO
CANAL, 97,06.

Cánal musical. De 9 a 24 ho
ras.

tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00 Telediario
15,35 Westgate
16 ,30 La tarde
17,25 Al mil por mil ■ 
17,50 ¡Holachicos!
17,55 Barrio sésamo
18,25 El kiosco
18,50 Informativo juvenil
19,05 Tocata
20,00 Letra pequeña
20.30 Telediario
21.05 El hombre y la tierra.
21,35 Proceso a Mariana Pineda
22,40 En portada
23,35 Telediario 3
23,45 Teledeporte
23,55 Despedida y cierre

SEGUNDA CADENA

18,45 Carta de ajuste
18,59 Apertura y presentación
19,00 Agenda
19,10 Puesta a punto .
19,30 Arco iris
19,45 Arte y tradiciones 

populares
20,00 Tablón de anuncios
20,30 Con las manos en la masa 
21,00 Si yo fuera presidente
22.30 La edad de oro
24,00 Telediario
00.30 Despedida y cierre

M.C.D. 2022
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WT'íO.S
Se celebró con éxito . 

el I Encuentro de Detallistas 
de Alimentación

Grupo Alféizar: Ascensión de Marcos, 
Casado de Lucas y Alvarado

Según el diccionario Alféizar» 
es la «vuelta o dérrame de la pa
red en el corte de una puerta o 
ventana». El alféizar está inse
parablemente unido a la venta
na como la sopa de ajo al ajo, y 
las ventanas son ojos de las ca
sas de nuestros pueblos y viejas 

ciudades. La ciudad ve por sus 
ventanas —son ojos para ver pe
ro no para ser visto, para eso es
tán las contraventanas— y los 
alféizares saben de muchos 
amaneceres y muchas anocheci
das del vuelo de generaciones 
de pájaros, y del paso de los 
años por la piel de la vieja ciu
dad.

CARBONERO EL MAYOR

Primeras actividades de la 
Mancomunidad del Río Pirón
(DIONISIO ESCUDERO, CO- 

RRESPONSALV —
La Junta de Gobierno de la 

Mancomunidad del Río Pirón 
(MAMPI), integrada por los 
municipios de Carbonero el Ma
yor, Aldea Real, Cantimpalos y 
Mozoncillo, para el saneamiento 
integral de la zona, se ha reuni
do en esta localidad de Carbone
ro el Mayor, en el local que por 
motivo de obras en la Casa Con
sistorial, tiene habilitado dicho 
ayuntamiento. Debido a obliga
ciones de algunos de sus miem
bros la duración de la misma se 
vió afectada, acordándose la 
ubicación del vertedéro común 
de basuras en el término muni
cipal de Carbonero el Mayor, 
Para lo que se han propuesto 
tres puntos dentro del mismo.

La referida Junta de Gobierno 
está constituida de la siguiente 
forma: Presidente: Fernando 
Jimeno Arévalo, representante 
del Ayuntamiento de Carbone
ro al igual que la vicepresidenta, 
María Dolores Vicente Carpena 
V el vocal, Santos Miguelañez 

uñoz; son representantes por 
® Ayuntamiento de Aldea Real, 
uis Gómez de Santos, José Luis 
ejedor Gómez y Domingo Gó-

Herrero; por el de Can- 
■mpaios están José María Pa- 
°m° Alvarez, Marino García 
°mez y Fernando Palomo Pas

cual. y como representantes de 
® Corporación de Mozoncillo, 
■cente Rincón Casado, Horacio 
erranz Lozano y Vicente He-

El grupo Alféizar está com
puesto por tres pintores’ Ascen
sión de Marcos, Casado de Lu
cas y Alvarado. Ellos se han lan
zado al ruedo de las exposicio
nes como grupo «prescindiendo 
de toda ideología, comprometi
dos sencillamente con la pintu

ra». Como debe ser'comprome
tidos con la pintura, ah i es nada.

En el programa de mano ex
plican sus escuetos y cristalinos 
propósitos." «Alféizar es sola
mente eso*, una ventana abierta 
a la belleza de las cosas, inten
tando captar lo que está más allá 
de lo que ven los ojos. Al grupo 
«Alféizar» le interesa el latido

rranz Gozalo.
En las reuniones participan 

todos los miembros referidos, 
constituyentes de la Junta de 
Gobierno, por no superar el nú
mero de vocales la cifra de 12, y 
no procede de acuerdo con lo 
dispuesto en el articulo 9 de los 
Estatutos, la constitución de la 
Comisión Permanenté. En este 
primer periodo de existencia de 
la Moncomunidad, las funciones 
de secretaria serán desempeña
das por el de Carbonero el Ma
yor mientras las de Intervención 
lo serán por el secretario de Mo
zoncillo. También tiene acorda
do esta Junta de Gobierno que 
el vicepresidente sea de la mis
ma localidad que el presidente 
por considerarlo más adecuado 
para ei funcionamiento de aque
lla. Como ampliación de este 
punto diremos, que por lo que 
respecta al cargo de vicepresi
dente hubo que realizar dos vo
taciones con idéntico resultado, 
puesto que M.a Dolores Vicente 
y Santos Miguelañez obtuvieron 
6 votos cada uno. de los ^emi
tidos, no logrando la mayoría 
necesaria de conformidad con el 
articulado estatutario, por lo 
que se designó a la primera por 
ser el candidato de más edad. 
Esta elección estuvo presidida 
por una mesa que formaron Vi
cente Herranz Gozalo, de Mo
zoncillo, representante de ma
yor edad, y Luis Gómez de San
tos, de Aldea Real, que era el 
miembro de menor edad.

oculto de las cosas. Indepen
dientes, asomados al alféizar del 
paisaje, buscan el silencio que 
hace latir a los seres».

El grupo es homogéneo. Cada 
uno de sus tres componentes 
tiene, por supuesto, su persona
lidad, pero a todos ellos les une 
Castilla, una visión ciertamente 
azoriniana de Castilla. El silen
cio se «oye» entre estos cuadros. 
Al igual que el maestro, buscan 
los «Alféizar», de una manera 
pura y franciscana «el latido 
oculto de las cosas». Son buenos 
profesionales, correctos dibu
jantes, y todos ellos extienden 
sus pigmentos de una forma 
suave por la superficie de los 
cuadros. No existen estridencias 
de color ni lujurias de empaste. 
Todo es templado, comedido, 
espiritual.

Casado de Lucas es fino y mi
nucioso dibujante, que de sus 
polvorientos caserones a medio 
derrumbar sabe sacar la doloro- 
sa melancolía de los tiempos 
que se fueron para no volver ja
más. Con estas tapias desmoro
nadas y con sus lomas y paisajes 
«en horizontal», construye Ca
sado su particular mundo.

Ascensión de Marcos es la 
más vitalista de los tres. Sus 
paisajes castellanos —también la 
horizontal es protagonista— tie
nen algo de masas orgánicas. 
Dentro de su sobriedad (común 
a todo el grupo como yg se ha di
cho), es la más «carnosa» en su 
pincelada. Ascensión de Marcos 
está a un paso de la abstracción 
y quizás su discurso pictórico 
con la meditación y el tiempo la 
lleve a ella.

La pintura de Alvarado es ya 
conocida por los segovianos. Al
varado es pintor con personali
dad, fundamentalmente paisa
jista, que busca su inspiración 
en cerros, lomas, tierras de la
bor y lejanías. Hace una pintura 
difuminada y con un cierto to
que agrio y espartano, como de 
planeta deshabitado. De vez en 
cuando el artista gusta de las 
composiciones y descomposicio
nes geométricas, ejercitando un 
«cubismo» muy suyo.

El grupo «Alféizar» debe con
tinuar oteando desde las alturas 
de sus particulares ventanales, 
para traducir luego todas esas 
viviendas en pintura. (Salas de 
«El Torreón de Lozoya»).

JUANELO TURRIANO

Entrega de galardón 
a Dionisio Duque

Con asistencia de medio mi
llar de personas, se ha celebra
do en el madrileño hotel Caste
llana una cena de gala para ha
cer entrega de los Premios Na
cionales de la Pequeña y Media
na Empresa y Artesanos Espa
ñoles (UNIPYME^ a la hostele
ría española.

Uno de estos destacados ga
lardones fue entregado al hoste
lero Dionisio Duque, maestro 
asador de Segovia, que le reci
bió de manos del alcalde de Ma
drid, señor Tierno Galván, pre
sente en el acto junto a otras 
destacadas personalidades y di
rigentes de UNIPYME.

El trofeo está realizado en 
bronce, con un diseño muy ac
tual, sobre una peana de már
mol en la que se inscribe el texto 
de la concesión de la distinción.

Organizado por G-5 Centro, 
S.A., se celebró el pasado do
mingo el Primer Encuentro de 
Detallistas de Alimentación, 
Area Centro U.D.A. Este área 
aglutina a las provincias de Avi
la, Cáceres, Madrid, Salaman
ca. Segovia y Valladolid.

Asistieron unos mil detallistas 
que se concentraron en las ins
talaciones de G-5 Centro, situa
das en la Ctra. de San Rafael. 
Los asistentes, visitaron con
cienzudamente las excelentes 
instalaciones y tomaron buena 
nota de las explicaciones de los 
empleados, que acompaña
ron en todo momento a los visi
tantes.

Hacia el mediodía los detalbs- 
tas se trasladaron al Hotel Puer
ta de Segovia.

En la sala de actos del hotel, 
el saludo , la apertura y presen
tación de las ponencias, estuvo a 
cargo del presidente de G-5 
Centro, José Martin Sánchez. 
Comenzó haciendo una mención 
especial en recuerdo del que 
fuera presidente y fundador de 
la organización, recientemente 
fallecido, Gregorio Sánchez He
rranz. Y se guardó en su memo
ria un respetuoso minuto de si
lencio. Pidió atención a las po
nencias, y presentó a Raúl An
tequera Varela (director general 
de U.D.A.y El tema versó sobre 
«La actualidad y futuro del deta- 
llismo de proximidad». El Sr. 
Antequera analizó tres puntos 
vitales sobre el detallismo de 
proximidad: La aparición de 
nuevos sistemas de comerciali
zación. La integración en gran
des organizaciones comerciales 
de detallistas; Las cooperati
vas, y la racionalización de la 
gestión. Destacó que U.D.A. es 
la primera organización a nivel 
de distribución en régimen coo
perativo, con más de 10.000 de
tallistas integrados y cerca de 
un millón de metros cuadrados 
de salas de ventas. Concluyó di
ciendo: #Nuestra organización 
actúa dentro de la filosofía del 
detallista».

Seguidamente, tomó la pala
bra Juan Reina (director general 
de cooperativas^ El resumen de 
su exposición se traduce en una 
palabra clave para salir de- la 
crisis: solidaridad.

La siguiente ponencia, que 
versó sobre «Nuestra organiza
ción al servicio del detallismo», 
correspondió a Eduardo García 
Cerrada (director general de 
Gruma;. Con palabras muy du
ras y a la vez transparentes, cri
ticó las malas gestiones y los de
ficientes sistemas por los que 
algunos detallistas hacen via
bles sus negocios. Y concluyó su 
monólogo dando tres claves pa
ra la adaptación del detallista a 
su trabajo: 1.° Transformación 
del establecimiento. 2 o Actitud

comercial. 3.° Agresividad co
mercial. Fue aplaudido clamo
rosamente.

La tercera ponencia corrió a 
cargo de Nicolás Toribio Calvo, 
director general de Grumeco. 
Sus palabras se refirieron al 
«Soporte económico-financiero 
de la organización». Habló so
bre la creación de Grumeco y de 
sus 14 años de ejecutoria. Leyó, 
después, unas someras, pero in
teresantes estadísticas sobre la 
organización, y explicó el fin o 
los fines que esta entidad persi
gue. También, hizo mención a 
los convenios que Grumeco tie
ne establecidos con varios esta
mentos (Iresco, Sonavalco, etc)^ 
Y para finalizar apuntó: «Gru
meco, potenciará al máximo to
dos los puntos de ventas».

Juan Gil Cortés, vicepresi
dente de G-5 Centro, pronunció 
unas breves, pero emotivas y 
entrañables palabras. Y más 
tarde se refirió a las expansio- 
deU.D.A. emlazonacentro.

De la importancia de la mujer 
en el'establecimiento, versó el 
tema que ocupó a Carmen Ber
nabé, concejala del Ayunta
miento en el Area de Bienestar 
Social. Fue calurosamente 
aplaudida.

Antes de la clausura del even
to por el presidente de G-5 Cen
tro, hicieron uso de la palabra 
Juan Antonio Lorenzo Martin, 
consejero de la comunidad de 
.Castilla-León, y Ricardo de Cá
ceres, primer teniente de alcal
de del Ayuntamiento de Sego
via. El presidente de G-5 Cen
tro, hizo entrega de la medalla 
de oro de la organización a am
bas personalidades.

Al final de la jornada el geren
te de G-5 Centro S.A. nos daba 
su opinión sobre el Primer En
cuentro de Detallistas de Ali
mentación:

En mi opinión ha resultado 
muy bien. Hemos trabajado mu
cho tiempo en preparar estos ac
tos y hemos sacado bastante 
provecho a la jornada, a pesar 
de ser tan corta, porque para 
completar minuciosamente un 
acto de estas características 
hibieran sido necesario por lo 
menos tres días. Pero de cual
quier forma hemos quedado sa
tisfechos, ya que se ha cumplido 
el objetivo que perseguíamos. Y 
es que los detallistas de la zona 
centro no conocían las instala
ciones de la nueva empresa G-5 
Centro, S.A., en realidad ellos 
son sus propietarios. En defini
tiva. ésto está creado por y para 
los detallista^ de alimentación.

Sentimos mucho que no estu
vieran presentes todos los deta
llistas que componen la organi
zación. pero fue imposible por la 
capacidad del local que hubiese 
hecho falta. ANGEL GOMEZ
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CUELLAR

Inaugurada la residencia de ancianos 
«El Alamillo»

TELETIPO 
DE LA REGION

(J. C. LL„ CORRESPONSAL)

Por fin se ha producido un 
acontecimiento muy esperado 
por todos los cuellaranos: la 
inauguración de la residencia de 
ancianos «El Alamillo», que Cá- 
ritas ha construido en Cuéllar. 
Las fechas importantes respec
to a este edificio son las si
guientes:

11 de julio de 1979, donación 
de la finca; diciembre de 1980, 
redacción del proyecto; enero 
de-1981, comienza la colecta 
para sufragar gastos; 28 de no
viembre, licencia de obras del 
Ayuntamiento; diciembre, el 
Fondo Nacional de Asistencia 
Social concede 67 millones de 
pesetas; mayo de 1982, comien
zan las obras; abril del 83, pues
ta de bandera; septiembre del 
84, llegan las hermanas Compa-

sionístas para hacerse cargo de 
la asistencia en la residencia; 11 - 
de noviembre del 84, apertura 
de la residencia y entrada en 
funcionamiento.

Toda una historia salpicada 
de dificultades, alguna de ellas 
con seria repercusión social co
mo la que supuso la incompren
sión de buena parte de la pobla
ción ante la ubicación de la resi
dencia por criticar lo alejado del 
lugar y la posible discriminación 
que ello suponía para los resi
dentes de la misma.

Dificultades hasta ver culmi
nada esta obra en su mayor 
parte sufragada por la Adminis
tración del Estado, por la Dipu
tación Provincial y el Ayunta
miento y por los cuellaranos en 
general.

Muchos se preguntan si el 
mantenimiento de esta impor-

El jueves, presentación del libro 
«Las Comunidades de villa y tierra 
de la extremadura castellana»

El próximo jueves tendrá lu
gar la presentación del libro 
«Las comunidades de villa y tie
rra de la extremadura castella
na», del que es autor Gonzalo 
Martínez Diez, catedrático de 
Historia del Derecho en la Uni
versidad de Valladolid.

La presentación tendrá lugar

en la Academia de Historia y 
Arte de San Quirce, el próximo 
jueves, a las 8,30 de la tarde. En 
el mismo acto se dará a conocer 
el segundo tomo de la Historia 
de Segovia, del licenciado Die
go de Colmenares, reeditada en 
edición critica por la Academia.

Un segoviano, 
tercero en el Concurso 
de Coctelería del Cantábrico

tante obra social va a recaer do
blemente en los cuellaranos, y 
en el último número de la hoja 
parroquial se da cuenta, al res
pecto, de que la Administración 
dará una importante cantidad 
cada año en este sentido. Por 
otra parte, muy pronto se ade
centarán los accesos a la misma 
por parte de la Diputación Pro
vincial y el Ayuntamiento lo que 
acercará, sensiblemente, a la 
residencia a todos los ciudada
nos que quieran visitarla y a los 
ancianos a la población. Recor
damos a nuestros lectores que 
muy próximo a la residencia es
tá ubicado el parque que ICONA 
está realizando en la Huerta del 
Duque, al pié del castillo, lo que 
supone otro aliciente, al menos 
veraniego, para los residentes 
del Alamillo.

El domingo, el obispo celebró 
una misa en el acto de apertura 
ofical de la residencia a la que la 
parroquia y Cáritas parroquial, 
invitaron a todos los cuellara
nos. Estos acudieron en masa y 
se tomó limonada y pastas para 
celebrar el acontecimiento.

Por otra parte, las hermanas 
Compasionistas, por medio de 
la hoja parroquial, agradecen 
las muestras de simpatías y 
atenciones que han recibido de 
los cuellaranos a la vez que 
muestran su disposición a ser
vir en esta residencia, contribu
yendo asi para que los ancianos 
disfruten de paz y alegría, a 
la vez que se ofrecen a atender 
las críticas constructivas de que 
puedan ser objeto.

PARA LA DEFINICION DE LAS SEDES DEFINITIVAS 
DE LAS INSTITUCIONES

En relación con el establecimiento de la sede o sedes de las 
instituciones de autogobierno de la Comunidad castellano-leonesa, 
el presidente del Gobierno Autónomo, Demetrio Madrid, ha dirigido 
una carta a los portavoces de los grupos parlamentarlos de las 
Cortes de Castilla y León, en los siguientes términos:

«Tras las recientes sentencias del Tribunal Constitucional que 
asientan definitivamente la configuración territorial de la Comuni
dad Autónoma ha llegado el momento de abordar con serenidad y 
visión de futuro la definición de la sede o sedes de nuestras 
instituciones de autogobierno. Nuestro Estatuto, con buen criterio, 
solicita la convergencia de los dos tercios de los representantes del 
pueblo castellano-leonés para establecerlas legalmente.

Como presidente de la Comunidad Autónoma de Castilla y León, 
hago una llamada a los Grupos Parlamentarios, representados en 
sus portavoces, para que inicien las conversaciones oportunas que 
patrocinen la aprobación definitiva de la sede o sedes de las 
instituciones de la Comunidad.

BURGOS

MAYORIA A FAVOR DE UN REFERENDUM SOBRE LA OTAN

El Congreso Extraordinario Provincial del PSCL-PSOE de Burgos, 
que terminó ayer se pronunció por ligera mayoría por la realización 
de un referéndum «que decida la situación de España ante la OTAN».

Treinta y nueve delegados votaron a favor de la realización del 
referéndum, 1 porel mantenimiento en la Alianza Atlántica de acuer
do con la posición oficialista y 25 se abstuvieron.

Previamente, el Congreso rechazó una enmienda a la totalidad, 
presentada por «Izquierda Socialista», del apartado de política 
exterior de la ponencia de síntesis, lo que se intuyó como un apoyo 
a la postura gubernamental, pero la abstención registrada en la 
votación final decidió la aprobación de una enmienda parcial en el 
sentido de pedir la realización del Referéndum.

Los partidarios de la tesis oficialista, al haber obtenido más del 
20 por ciento de los votos emitidos, podrán defender su postura en 
el XXX Congreso Federal del próximo mes de diciembre.

La elección de los tres delegados que representarán a Burgos en 
el Congreso Socialista en el Senado, Julián Simón Romanillos, 
alcalde de Miranda de Ebro, y Luis Escribano Relnosa, diputado al 
Congreso.

Los días 6, 7 y 8 de noviembre 
se ha celebrado en San Sebas
tián el IX Concurso de Coctele
ría del Cantábrico, que organiza 
la delegación de la Asociación 
de Barmen Españoles en Gui
púzcoa. Al concurso acudieron 
40 participantes de toda Espa
ña.

La prueba consta de dos par
tes. La primera, para obtener 10

finalistas, en la que el represen
tante segoviano Francisco Gar
cía Borregón, de Disco Pub Vo- 
gue, quedó clasificado en 5.° 
lugar y Víctor Jiménez, del Ho
tel Puerta de Segovia, en el 
puesto 18. Francisco García 
quedó, pues, clasificado para 
disputar la final, consiguiendo 
quedar en tercer puesto, empa
tado a puntos con el segundo 
clasificado.

Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad de 
CANTALEJO

Estudio de detalle 
de iniciativa particular

El pleno del Excmo. Ayuntamiento aprobó, INI
CIALMENTE, EL ESTUDIO DE DETALLE DE INI 
CIA! IVA PARTICULAR, promovido por D. Francisco 
Rodríguez Zamarro, referido al suelo urbano, en el área 
delimitada como Zona de Borde por las Normas Sub- 
sidirias de Planeamiento General de Cantalejo, lugar 
denominado «El Humilladero», finca propiedad del pro
motor del proyecto, de una superficie de 6.421 metros 
cuadrados, cuyos linderos son: Norte, D. Tomás de Diego 
Gómez, D. Mariano Sacristán San José y calle Jacinto 
San Inocencio; Sur, D. Germán Vírseda Matesanz, D. Ru
fino Moreno Sacristán y D. Pedro de Diego Sanz; Este, 
con C. C. 603 de Segovia a Aranda de Duero y D. Juan 
de Miguel Bravo, y Oeste, con D. Juan Sacristán Ma
tesanz. ' .

Durante el plazo de un mes, contado a partir del 
día siguiente al de la inserción de este anuncio en el 
Boletín Oficial de la Provincia, podrá ser examinado 
por cualquier persona y formular las alegaciones que 
procedan.

Queda suspendido el otorgamiento de licencias ur
banísticas de obras en el área objeto de estudio de detalle.

Cantalejo a 8 de noviembre de 1984. — El Alcalde.

EL MERCADO 
DE GANADOS 
DE MEDINA 
DEL CAMPO

Medina del Campo.—Se cele
bró el semanal mercado de ga
nado, el cual se ha visto concu
rrido y con bastante ambiente. 
Expusieron a la venta cerca de 
las 5.000 cabezas y como es 
habitual, en su mayor parte, 
destinadas para matadero.

En las cotizaciones se apre
ciaron pocas variaciones con re
lación al mercado anterior, pues 
estuvieron sostenidas en corde
ros y ovejas y con una ligera 
baja en los lechazos.

Se vendieron las ovejas para 
carne, de calidad extra, entre 66 
y 68 pesetas: las de calidad pri
mera, a partir de las 63, y las 
calidades ya más bajas, a partir 
de las 45 pesetas.

En corderos los de más de 40 
kilos se vendieron sobre las 200 
y 210; los pascuales grandes, 
hasta 280 pesetas kilo vivo; los 
pascuales ligeros, hasta 325; re
centales, sobre los 22/24 kilos, 
hasta las 360 y 370; recentales 
sobre los 18/20 kilos, hasta 390 
y 400 pesetas; lechazos, sobre 
14/16 kilos, hasta 430 pesetas; 
lechazos corrientes, entre 10/12 
kilos, hasta 440, y los extras, de 
igual peso, hasta 475 y 480 pe
setas kilo vivo.

Ovejas emparejadas, entre 
11.000 y 12.000 pesetas; ovejas 
abocadas a parir, hasta 8.500 
pesetas, y ovejas vacías, sobre 
las 7.500 pesetas.—LUVEDE

SALAMANCA

ASOCIACION REGIONAL DE CENTROS DE IDIOMAS

Se han reunido en Salamanca una treintena.de directores de 
centros de enseñanza de idiomas en la región castellano - leonesa, 
con el fin de relanzar de forma definitiva la Asociación que en'el 
plano regional encabeza Santiago Fuentes. En la reunión estuvo 
presente el presidente de la Asociación Nacional de Centros de 
Enseñanzas de Idiomas, Tomás Buceta.

La Asociación Regional, tras varios meses de preparación, ha 
pasado ahora a constituirse oficialmente al tiempo que se relanza el 
significado de los centros de enseñanza de idiomas, puesto que el 
objetivo fundamental de la Asociación es el fomento del prestigio 
de este tipo de centros.

El intrusismo ha sido considerado como uno de los problemas a 
los que han de enfrentarse los centros de idiomas, ya que sin 
disponer de medios adecuados —y hoy los aparatos audiovisuales 
son fundamentales— se imparten clases. Además, se resalta que 
no por el hecho de ser nativo de un determinado país se está en 
condiciones de dar clase sobre el idioma propio, ya qué es 
necesaria la capacidad pedagógica, una metodología y el material 
preciso. Por el contrario, se estima por parte de los directores 
reunidos en Salamanca, que los centros de enseñanza de idiomas 
no entran en colisión con las escuelas oficiales de idiomas, sino 
que son compatibles.

[ VALLADOLID "J

I MUESTRA JUVENIL DE VIDEO

Ayer se inauguró la «I Muestra Juvenil de Video» que, organiza
da por la Delegación de Juventud del Ayuntamiento de Valladolid, 
se llevará a cabo en el antiguo Gobierno Civil, hasta el próximo día 
18.

Además de un catálogo de grabaciones a disposición del 
público, se realizarán una serie de actividades, como talleres 
experimentales y de trabajo, mesas redondas y montajes teatrales. 
Las proyecciones se llevarán a cabo, por las mañanas, de 11 a 2, y 
por las tardes, de 5 a 8.
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España - Mercado Común

Sin resultados positivos 
en la reunión de Morán con 
los representantes de Asuntos 
Exteriores de los «diez»

Bruselas.— El encuentro en
tre Fernando Morán y los repre
sentantes de Asuntos Exteriores 
de los diez, se saldó ayer sin 
otro resultado que las reiteracio
nes comunitarias «en el sentido 
de mantener las fechas previs
tas para el ingreso de España», 
según señaló el propio ministro 
español, quien también ratificó 
que no se había producido nin
gún avance en sectores tan im
portantes como el agrícola, el 
vino y el aceite, asi como en lo 
relativo al desarme arancelario.

Morán explicó que dentro de

Denuncian 
la desaparición 
de 90.000 personas 
en Latinoamérica

Buenos Aires.— La Federa
ción Latinoamericana de Fami
liares de Detenidos-Desapareci
dos («FEDEFAM») ha denun
ciado la desaparición de 90.000 
personas, muchas de ellas ni
ños, en aquel continente.

La «FEDEFAM» afirmó tam
bién que cada día desaparecen 
cinco personas, y otras veinte 
son asesinadas, en el continen
te americano.

La denuncia forma parte de la 
convocatoria realizada por la 
«FEDEFAM» para la celebra
ción del quinto congreso latino
americano de familiares de de
tenidos-desaparecidos, inaugu
rado anoche en Buenos Aires.

PERU’25 TERRORISTAS 
MUERTOS .

EN ENFRENTAMIENTO
Ayacucho (Perú).— Veinticin

co guerrilleros de «Sendero Lu
minoso» han muerto en enfren
tamientos con las Fuerzas de Se
guridad en diversas localidades 
ayacuchanas en las últimas 
veinticuatro horas, han infor
mado en Ayacucho viajeros lle
gados de la zona de San Francis
co.— Efe

| PANORAMICA |
ARGENTINA. Alrededor de 2 
centenares de policías de la 
provincia de Tucamán se hallan 
amotinados, en demanda de au
mentos salariales y otras rei
vindicaciones.

EE. UU.L Una niña de dos años a 
ía que se le había trasplantado 
el corazón y el h ¡gado la semana 
Pasada, ha fallecido por el mal 
funcionamiento de este segundo 
órgano.

FRANCIA* El asesinato de un 
joven obrero de origen turco, 
Kemal Ozgul, muerto por dispa
ros al intentar ocupar la empre
sa donde trabajaba, ha provoca
do en Francia una ola de protes- 
fas que se traduce hoy, martes, 
con diversas manifestaciones en 
contra de la patronal.

Ar g el ia *. Los desprendimien- 
fos de tierras causados por las 
^uvias torrenciales caídas en el 
°este argelino en los dos últimos 
d'as han ocasionado la muerte 
de 18 personas.

GR AN BRETAÑA. Mineros bri- 
anicos arrojaron ayer «cóc- 
e|ec molotov» contra la Policía,

«un nuevo calendario de reunio
nes» para impulsar la negocia
ción para la adhesión de Espa
ña, acordó otra cita «informal» 
con algunos de sus colegas co
munitarios el próximo lunes en 
Bruselas para «buscar puntos de 
partida hacia una aproximación » 
de posturas.

«Existen posiciones encontra
das en el seno del Consejo de 
Ministros comunitario, pero aún 
no se ha llegado a una postura 
conjunta», manifestó Moran 
después de señalar la posibili
dad de que anteayer y hoy sus 
colegas de la CEE consigan lle
gar a un acuerdo sobre la pro
puesta pesquera a presentar a 
España. .

Según fuentes comunitarias el 
Consejo de Ministros de Asun
tos Exteriores se encuentra di
vidido en dos bloques sobre el 
espinoso tema del periodo tran
sitorio a aplicar al sector pes
quero español.

Por un lado Bélgica, Italia-, Lu- 
xembugo, Grecia y Holanda pro
ponen un periodo transitorio de 
10 años, dependiendo su am
pliación del acuerdo de la refor
ma de la política pesquera co
munitaria. .

El otro gran bloque, formado 
por Francia, Gran Bretaña, Ir
landa y Alemania Federal, sigue 
firme en su postura de hacer lle
gar el período transitorio hasta 
el año 2.000.

Marruecos se retira de la OUA
A causa de la admisión de la República 

Arabe Saharaui Democrática
Adis Abeba.— Marruecos de

cidió ayer retirarse de la Orga
nización para la Unidad Africa
na (OUA) acausa de la admisión 
formal en la misma de la Repú
blica Arabe Saharaui Democrá
tica (RASD).

Al término de la sesión de 
apertura de la XX Asamblea ge- 

en el curso de algunas de las 
peores escenas de Violencia que 
se han registrado a lo largo de la 
huelga del sector estatal del car
bón , que ha entrado ya en su oc
tavo mes.

Rajiv Gandhi desea 
que la India mejore 
sus relaciones con 
EE. UU. y la URSS

Nueva Delhi.— El primer mi
nistro de la India Rajiv Gandhi, 
elegido ayer por unanimidad 
presidente del partido del Con
greso en el poder, declaró que 
su país desea mejorar sus rela
ciones con Estados Unidos y la 
URSS.

En una alocución radiotelevi- 
sada dirigida a la nación, Rajiv, 
dijo que «la India proseguirá su 
labor en pro de la paz, la amis
tad y la cooperación interna
cional ».

Asimismo prometió proseguir 
los esfuerzos de su madre para 
crear «una India, política y tec
nológicamente moderna, demo
crática, secular, socialista y no 
alineada».— Efe

En EE. UU.

Obras de Dalí, 
pasto
de las llamas

Seattle (EE UU.).— Varias 
obras del pintor Salvador Da
lí fueron pasto de las llamas 
en un incendio registrado 
ayer en Seattle, ciudad del 
noroeste de Estados Unidos.

Un portavoz del departa
mento de bomberos de la ciu
dad dijo a «Efe» que el si
niestro se había producido en 
«una casa privada», en la que 
además de las pinturas de 
Dal i se encontraban obras de 
otros autores, cuyos nombres 
no fueron dados a conocer.

Dicho portavoz añadió que 
el caso estaba siendo inves
tigado y que se desconocía el 
número exacto de obras de 
arte que había en la vivienda.

Dentro de esta investiga
ción, se estudia también si 
hay posibilidades de que las 
pinturas puedan ser restau
radas.— Efe

La Asamblea de la OEA, bajo el signo 
de las tensiones en Centroamérica

Brasilia.— La decimocuarta 
Asamblea de la Organización de 
los Estados Americanos (OEA) 
comenzó ayer en Brasilia, cuan
do en Centroamérica se intensi
fican las tensiones y Nicaragua 
declara la alerta general.

El secretario de Estado norte
americano, George Shultz, pro-

neral de la OUA, el jefe de la 
Delegación marroquí leyó un 
mensaje del Rey Hassan II de 
Marruecos en el que anunció su 
decisión de abandonar la organi
zación, por la «ilegalidad» que, 
según él, significa la admisión 
de la República saharaui.

«Decimos adiós, pero siempre 
perteneceremos a Africa», afir
ma en el mensaje Hassan II, leí
do por el jefe de la Delegación 
marroquí, Ahmed Reda Guedi- 
ra, a la Asamblea de Jefes de 
Estado y de Gobierno africanos. 
Efe

APLAZADA LA VISITA
DE LA MISION «ONU» A IRAN

Naciones Unidas.— Irán ha 
solicitado que se postergue, sin 
fecha, la visita de una misión de 
expertos de las Naciones Unidas 
para investigar las supuestas 
matanzas de prisiones de gue
rras iraquíes en sus campos de 
prisioneros.

La misión, enviada por el se
cretario general de Naciones 
Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, 
se encuentra en Ginebra (Sui
za) y hoy martes debía viajar a 
Teherán, tal y como había acor
dado el Gobierno iraní.

El Gobierno de Irak, país al 
que luego debía ir la misión para 
investigar denuncias también 
sobre la situación de los prisio
neros de guerra iraníes, ha sido 
informado del aplazamiento de 
la visita de dicha misión.— Efe

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

Resultados definitivos

El FSLN obtuvo el 66,9 por 100 
de los votos válidos de las 

elecciones generales
Managua.— El Frente Sandi- 

nista de Liberación Nacional 
(FSLN)obtuvo el 6 6,9 por cien
to de los votos válidos de las re
cientes elecciones generales en 
Nicaragua, informa el Consejo 
Supremo electoral en Mana
gua.

El Consejo Supremo Electoral 
publicó anoche los resultados 
definitivos de los comicios presi
denciales y parlamentarios del 
pasado día 4, en los que no par
ticipó la Coordinadora Democrá
tica Nicaragüense (CDN), prin
cipal grupo de oposición no ar
mada.

El comándate Daniel Ortega, 
actual coordinador de la Junta 
de Gobierno, será el presidente 
de la República, y el escritor 
Sergio Ramírez Mercado,miem
bro también de la Junta sandi- 
nista, ocupará la vicepresiden
cia.

Parala elección de presidente

puso un esfuerzo multilateral 
para fortalecer la democracia en 
la región y combatir conjunta
mente el terrorismo.
¿INVASION DE NICARAGUA?

Preguntado si EE.UU. pensa
ba invadir Nicaragua, Shultz 
eludió la respuesta haciendo 
una analogía con el caso de Gra
nada del año pasado. Dijo que 
si se presentase una situación 
similar a la de Granada, donde 
la respuesta norteamericana fue 
rápida, el Presidente lo haría de 
nuevo.

También negó que Estados 
Unidos haya declarado la cua
rentena contra Nicaragua.

Schultz se reunió con sus co
legas de Costa Rica, El Salva
dor, Honduras y Guatemala pa
ra estudiar la situación centro
americana y las observaciones 
hechas por estos tres países al 
acta de paz elaborada por el 
Grupo de Contadora.

EL PROBLEMA DE LAS 
MALVINAS

En so intervención, Jorge Sá- 
bato, que sustituyó al canciller 
Dante Caputo, habló como jefe 
de la Misión Argentina y denun
ció ante la Asamblea la «obsti
nación» de Gran Bretaña en el 
problema de las Malvinas y 
mostró su preocupación por «la 
fortificación» del archipiélago 
del Atlántico Sur.

SI LE DEBEN DINERO 
en cualquier parte de España... 

llámenos
Sin compromiso le informaremos

smoPOLnAn"

DETECTIVES PRIVADOS l  246 
(DEPARTAMENTO JURIDICO)

28020 - MADRID - Duldnea, 61. Tel. (91) 254 21 49 - Telex 47834

y vicepresidente los votos depo
sitados fueron 1.170.162, lo cual 
supone el 75,42 por ciento del 
total del censo.

Los votos nulos fueron 71.209 
(seis por ciento). .

Los votos válidos 1.098.953 
(93,91 por ciento)

el «FSLN«obtuvo 735.967 vo
tos válidos (6 6 ,9 por ciento).

La asamblea legislativa obtu
vo 1.170.102 votos, de los cuales 
fueron válidos 1.01.873 y nulos 
78.829.

La asamblea nacional estará 
integrada por 96 miembros, de 
los cuales 61 pertenecen al 
«FSLN», catorce al partido con
servador demócrata, nueve al 
Partido Liberal Independiente, 
seis al Partido Popular Social- 
cristiano, y dos escaños cada 
uno de los partidos Comunista, 
Socialista y Movimiento de Ac
ción Popular (marxista-leninis- 
ta).- Efe

CHILE - SOLIVIA
Por su parte, Chile negó com

petencia a la OEA, ni a ningún 
otro organismo internacional, 
para conocer de materias que 
afectan sensiblemente a su so
beranía e integridad territorial», 
alegó el canciller chileno, Jaime 
del Valle.

Del Valle añadió que el Go
bierno del general Augusto Pi- 
nochet está dispuesto a mante
ner contactos bilaterales con 
Solivia, previo establecimiento 
de un clima «de buena fe» en la 
búsqueda de un entendimiento.

Marguerite Duras, 
premio «Goncourt»

París.— El premio «Goncourt 
1984», uno de los principales ga
lardones literarios de Francia, 
fue otorgado ayer a la escritora 
francesa Marguerite Duras, de 
70 años, por su novela «L' 
amant» («El amante»).

Marguerite Duras. nacida el 4 
de abril de 1914 en Giadih, cer
ca de Saigón (entonces Indochi
na francesa) es. desde hace 
unos 20 años, una de las máxi
mas figuras de la literatura fran
cesa.

Escritora, autora de obras de 
teatro pero también cineasta, 
Duras filmó en 1959 la famosa 
película «Hiroshima mon 
amour».— Efe .

M.C.D. 2022
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Planes de reconversión

LA VIOLENCIA VOLVIO 
A ESTAR PRESENTE AYER 
EN LAS CALLES BILBAINAS
También en Gijón otros trabajadores 
provocaron más incidentes

Bilbao. — La violencia rebrotó 
ayer nuevamente en las calles 
de Bilbao, capital que desde el 
pasado 3 de octubre vive en un 
colapso permanente. Sin 
bargo, en esta jornada, los 
(agonistas más destacados 
ron los trabajadores de la

em
pro
fue- 
em-

presa de autobuses urbanos, 
cuya huelga discurre paralela a 
las movilizaciones desarrolladas 
por el sector naval.

Poco después de las nueve de 
la mañana, mientras en los asti
lleros se celebraban asambleas 
informativas para analizar la 
situación creada tras los graves 
incidentes del pasado viernes y 
concretar las nuevas jornadas de 
protesta, la plantilla del trans
porte urbano se dirigió al ayun
tamiento cortando el tráfico a la 
altura de la Casa Consistorial y 
reventando las ruedas de varios 
vehículos aparcados en la zona. 
Al ser impedido el acceso a las 
dependencias municipales, va
rios grupos de trabajadores ape
drearon la fachada durante casi 
media hora, provocando nume
rosos destrozos, en una acción 
calificada de vandálica y salvaje 
por los afectados. A este hecho 
siguieron concentraciones y 
manifestaciones, que generaron 
atascos circulatorios. Se calcula 
que esta huelga —que entró 
ayer en su sexta semana, con el 
continuado incumplimiento de 
los servicios mínimos estableci
dos— viene a afectar diariamen
te a cerca de cien mil viajeros, 
provocando una seria descone
xión entre el área urbana y el 
cinturón industrial. '

Por su parte, las plantillas del 
naval han decidido la continua
ción de las movilizaciones, en 
tanto no sea garantizada la ac
tual capacidad de producción de 
los astilleros vascos.
TRABAJADORES DE GIJON 
PROVOCARON AYER MAS

INCIDENTES
Gijón.— Los trabajadores de 

la empresa Talleres de Moreda

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

BANCOS Ponferrada ... 40,75 40
Bilbao ............ 325 320 Seat..................— —
Bankinter . . .. 209 207 Tubacex..........60 60.5(
Central ............ 331 330
F.sp. Crédito . . 345 345 • QUIMICAS
Exterior.......... 202 202 Cross................47,25 46
Hispano.......... 220 220 Papelera Esp. . 46 46
Popular .......... 379 374 Petróleos ........134 128,50
Santander .... 326 325 Petroliber .... P. 109
Vizcava .......... 415 415 Petromed ........ 415 EX 405

Resinera..........
Sniace .............. 55,25 56,50

INV. MOBILIARIA Torras Hostench —
Cartinbao . . .. 175 _
Fibansa ...... 207 210 INMOBILIARIAS Y
C. Inversiones . 119 117 CONSTRUCCIONES
Patrisa ............ 275 270 Dragados ........ 153 151Popularinsa .. . 402 396 Urba Metro . . . _

Urbis .............. 63 61 r>0
Vallehermoso . 48,50 50

ELECTRICAS
Española ........ 53,50 73,50 ALIMENTACION
Fecsa ................ 63,75 62,50
Iberduero . . . . 81,75 80 Ebro .............. 528
Sevillana ........ 66,50 66 El Aguila .. 227 231
U. E. Fenosa . . 64,50 64 Koipe ............202 205

Labat alera . . 9 136

SIDEROMETALURGICAS VARIAS
Altos Hornos . . 27,75 27 Corp. Bancobao
Citroen Hisp. . P 45 Campsa..........250 250
Duro Felguera 300 302 Catalana Gas . 75 75
Fasa Renault . . 113 116 Pebsa ............
Motor Ibérica . 61 61,50 Telefónica ... ya 89

colocaron ayer, en los accesos a 
Gijón, barricadas de neumáticos 
y les prendieron fuego.

Los trabajadores pretendían 
impedir asi que el tren de lami
nación que se construye en Mo
reda para la empresa italiana In- 
talimpianti sea trasladado a Bil
bao sin terminar.

Los trabajadores recibieron 
orden de la dirección de la em
presa para que el tren, cuyo cos
te es de 140 millones de pesetas, 
fuera enviado en camiones a una 
empresa de Bilbao, presumi
blemente del grupo de mecáni
cas asociadas, donde se le da
rían los últimos toques.

Los trabajadores se niegan 
por entender que Moreda firmó 
un acuerdo con la Consejería de 
Industria para realizar el tren y 
hasta que éste no esté termina
do completamente no quieren 
que salga del taller? .

Reintegrado al tórax 
el corazón del niño granadino

Granada.— El niño granadino 
que nació con el corazón extra
corpóreo fue sometido anoche a 
una intervención quirúrgica por 
la que se le reintegró la viscera 
cardiaca a su cavidad torácica.

La información sobre esta 
operación se ha facilitado esta 
mañana en la Ciudad Sanitaria 
Virgen de las Nieves, de Grana
da, donde se ha realizado, y 
donde nació el pasado 30 de oc
tubre, Miguel Jaimez Conde, 
con el corazón y los grandes 
vasos fuera del cuerpo.

Tras el nacimiento, los facul
tativos del propio centro sanita
rio intentaron rápidamente co
rregir esta malformación del 
pequeño, conocida clínicamente 
como «extropicardi».

Para ello operaron al niño y le 
retituyeron parcialmente vasos 
y corazón a la cavidad torácica, 
aunque por la reducida capaci-

«Caso FHck»

Alzaga pide que se realice una 
investigación sobre cómo se han 
financiado los partidos políticos 
Felipe González desea que la opinión pública 

no crea que todos los partidos están implicados 
en operaciones sucias

Madrid.— La negativa de una 
una investigación parlamentaria 
paritaria del escándalo público 
por el que supuestamente Feli
pe González recibió cuatro mi
llones de marcos a través del 
SPD procedentes del consorcio 
Flick «pueden lesionar la con
fianza del pueblo con los parti
dos políticos», según el líder del 
PDF, Oscar Alzaga. En una rue
da de prensa, también pidió que 
se realice una investigación so
bre cómo se han financiado los 
partidos.. ■ - „

Coincidiendo con estas decla
raciones, fuentes próximas al 
presidente aseguraron a Europa

dad de ésta no pudieron hacerlo 
completamente y tuvieron que 
aplicarte una prótesis artificial.

Ahora, una vez restablecido 
de aquella primera interven
ción, el pequeño ha sido someti
do anoche a otra operación, en 
la que se ha conseguido reinte
grar el corazón y los vasos san
guíneos al tórax, reintegración 
que se considera imprescindible 
para salvar su vida.

La intervención quirúrgica, en 
la que intervinieron los equipos 
de cirugía cardiovascular y ciru
gía pediátrica de la Ciudad Sani
taria, se prolongó durante más 
de dos horas.

Según han informado a Efe en 
el centro sanitario, una de las 
principales preocupaciones era • 
la de colocar la importante vis
cera sobre lecho blando.

Asimismo, se ha procurado si
tuar también el corazón de for
ma que no fuese después com
primido por los laterales toráxi- 
cos.

Durante la operación se hizo 
preciso, añadieron las mismas 
fuentes, extirpar el esternón en 
su porción malformada, para lo 
que se realizó una incisión longi
tudinal en el manubrio esternal.

Los médicos terminaron su in
tervención recubriendo el cora
zón con una porción de piel pe- 
dicular procedente del propio 
cuerpo del bebé, con lo que fina
lizó el segundo gran paso para 
intentar salvar su vida.

No se ha facilitado hasta aho
ra ningún parte médico sobre el 
estado del niño, y según el equi
po de cirujanos «por el momento 
sólo queda esperar».- Efe.

CONDUCTOR
Respete los pasos de 
cebra y las señales de 
los semáforos.

Es un consejo de 
EL ADELANTADO 

DE SEGO VIA

Press que Felipe González «no 
desea que en la opinión pública 
se cree la idea de que todos los 
partidos están implicados en 
operaciones sucias». Según las 
citadas fuentes, el presidente 
«no tiene ningún problema para 
responder a las preguntas for
muladas por la oposición, por- ' 
que todas las acusaciones de 
que el PSOE ha recibido dinero 
del consorcio son falsas», pero 
añadieron que «González no 
presentará en el Congreso nin
gún tipo de documentación para 
demostrar la falsedad de las 
acusaciones».

PROTESTA OFICIAL

La actitud de la presidencia 
del Congreso denegando la po
sibilidad dé una comisión pari
taria dará lugar a una protesta 
oficial ante la Mesa del Congre
so que presentará hoy Ruiz Ga- 
llardón. «La pregunta formulada 
no incurre en ningún defecto 
parlamentario», afirma el dipu
tado popular, y añade: «El pre
sidente del Gobierno es libre pa
ra contestar lo que crea oportu
no, pero parece contrariado al 
sentido común y al articulo 7 6 
de la Constitución que constitu
ya una comisión de investiga
ción donde el investigado, por 
ser mayoritario pueda a su libre 
arbitrio entorpecer e impedir la 
propia investigación». Ruiz Ga- 
llardón djjo también que no 
comprendía como había sido re
chazada su pregunta cuando la 
Mesa no se había reunido, si
quiera para oír la decisión del

Flick, una fortuna 
de 630.000 millones 
de pesetas
’ A sus cincuenta y siete 

años, el «kaiser» Flick, el em
perador, como le llaman los 
alemanes, «pesa» 630.000 
millones de pesetas. Esta es 
la cifra consolidada de cerca 
de 103 sociedades que con
trola en la República Federal 
de Alemania, Canadá, Brasil 
y Estados Unidos. Está con
siderado el hombre más rico 
de Alemania y uno de los diez 
más ricos del mundo. Su úni
co error hasta ahora ha sido 
aplicar al mundo de la políti
ca los principios que le han 
servido tan bien en los nego
cios.

REPRESENTANTES
a comisión para las zonas de ZAMORA, SALAMANCA, AVILA, 

VALLADOLID, SEGOVIA, FALENCIA y BURGOS

Importante empresa fabricante de artículos de consumo para el ho
gar, hostelería, hospitales y colectividades, otorgará la representa
ción de sus fabricados para las provincias antes reseñadas a perso
nas QUE YA TRABAJEN artículos para los sectores de: FERRE

TERIA, SANEAMIENTO, PAQUETERIA, DROGUERIA, 
. DECORACION, GRANDES SUPERFICIES, etc.

Para optar al puesto es imprescindible:
— Estar trabajando alguno de los sectores anteriormente 

reseñados.
' — Buenas referencias.

— Vehículo propio.’
Interesados, escribir amplio «curriculum vitae» a BRASS PU

BLICIDAD. c/ Bastará, 1. 3 ° D. TERRASSA (Barcelona), 
indicando en el sobre la ref. 150/84

presidente del Congreso, Peces 
Barba, que es quien parece ha
ber tomado el acuerdo de recha
zar la pregunta».

CONTRASTE CON ALEMANIA

Por su parte Alzaga declaró 
en la rueda de prensa antes 
mencionada que no es posible 
correr un tupido velo y que «no 
creo que la clarificación la pueda 
hacer el fiscal general, que es 
nombrado por el Gobierno». Al
zaga aseguró que no se escanda
lizaría en exceso si lo ocurrido 
tuviera una explicación razona
ble y puso de relieve el enorme 
contraste éntre cómo se lleva el 
tema en Alemania y en España. 
La CDU no está utilizando su 
mayoría parlamentaria para im
pedir que se investigue, sino 
que está dispuesta a que se pro
duzca el saneamiento entre sus 
gentes para que el problema no 
influya en el sistema democráti
co. «Aquí, la mayoría socialista 
está siguiendo pautas distin
tas».

Presiones 
sobre la prensa, 
según la AEDE
Madrid.— La Asociación de 

Editores de Diarios Españoles 
(AEDE) ha expresado su preo
cupación y su protesta por las 
presiones que dice se están ejer
ciendo sobre la Prensa en torno 
a las ramificaciones del «caso 
Flick» en España.

La AEDE, ante las «veladas 
amenazas de actuación contra la 
Prensa», afirma que «no es sa
no, en democracia, fomentar la 
autocensura de la Prensa cuan
do ésta no hace sino cumplir co
rrectamente con su misión».

El comunicado de la AEDE 
dice los siguiente:

«La Asociación de Editores de 
Diarios Españoles (AEDEj ha 
acogido con renovada preocupa
ción las noticias y comunicados 
producidos por la información 
suministrada por el diario «La 
Vanguardia» en torno a posibles ' 
ramificaciones en España del 
«caso Flick». El diario barcelo
nés no ha hecho sino informar 
puntualmente de lo que fuentes 
del Partido Socialdemócrata ale
mán han afirmado sobre la fi- 

. nanciación de partidos políticos
por el cosorcio Flick».

M.C.D. 2022
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CC. 00. debía más 
de 400 millones 
al iniciar
el ejercicio de 1984

Madrid.— El sindicato CC. 
00- tenia unas deudas de más 
de 400 millones de pesetas al fi
nalizar el último ejercicio, según 
el balance de la Secretaria de 
Administración y Finanzas de 
dicho sindicato para el periodo 
1981-84.

La revista económica «Dine
ro» publica los datos de la copni- 
sión ejecutiva confede-al de CC. 
00. y añade que dicha deuda, 
unida a las pérdidas de sus em
presas filiales «Tulsa»y «Edisa» 
«hace peligrar el futuro econó
mico de esta central».— Efe

EL TRIBUNAL SUPREMO 
ADMITE UN NUEVO 
RECURSO DECCOO.

SOBRE EL «AES»

Madrid.— La Sala tercera del 
Tribunal Supremo admitió a 
trámite un nuevo recurso de Co
misiones Obreras contra la ex
clusión de la comisión para la re
forma del actual sistema de la 
Seguridad Social.

Este sindicato, según explicó 
el ministro de Trabajo, Joaquín 
Almunia, tendrá voz pero no vo
to en las comisiones que des
arrollan el Acuerdo Económico y 
Social (AES).— Efe

MOTIN DE CUATRO RECLUSOS 
EN LA PRISION DE OCAÑA
Fueron reducidos por una espectacular 
acción de la Guardia Civil

Ocaña.— Cuatro reclusos que 
desde primeras horas de la ma
ñana de ayer mantenían a die- 
cisé-is personas como rehenes en 
la Prisión Provincial de Ocaña 1, 
la cárcel antigua, fueron reduci
dos por efectivos de la Unidad 
Especial de Intervención de la 
Guardia Civil pasadas las cuatro 
de la tarde.

Los policías actuaron a una 
señal del director general de 
Prisiones, Juan José Martínez 
Zato. El director general se des
plazó expresamente a Ocaña, 
una vez conocida la situación, 
y entró al recinto carcelario para 
hablar con los amotinados.

En este encuentro con los re
clusos, Martínez Zato se ofreció 
como rehén a cambio de la li
beración de los retenidos, pro
puesta no aceptada. Los amoti
nados pusieron como condición 
para deponer su actitud la lectu
ra por radio de un comunicado 
con peticiones de mejora en la 
comida y el agua caliente de la 
prisión.

Martínez Zato simuló acceder 
a las condiciones impuestas, pe
ro aprovechó la entrevista para 
ponerse de acuerdo con los rete-

ÉN POCAS LINEAS
Las inversiones extranjeras 

directas realizadas en España 
en el período enero-agosto as
cendieron a 166-639 millones 
de pesetas, un 82 por ciento más 
que en igual período del año an
terior (91.469 millones).

Los siete congresos provincia
les extraordinarios del PSOE ce
lebrados este fin de semana han 
generalizado, con ligeros mati
ces. el «no» a la permanencia de 
España en la OTAN.

El Instituto de Reforma y Des
arrollo Agrario (IRYDA) habrá 
recibido en 1983-85 préstamos 
por 195 millones de dólares 
(32.000 millones de pesetas) del 
Fondo de Reinstalación del Con
sejo de Europa para fomento de 
la pol ¡tica de estructuras.

La coordinadora estatal de la 
comisión anti-OTAN realizará el 
próximo día 2 de diciembre una 
manifestación en el paseo de la 
Castellana de Madrid, que se 
caracterizará por una gran cade
na humana, comenzando de esta 
forma nuevos ataques contra la 
política de integración en la 
Alianza Atlántica. .

Como ya lo esperaba el propio 
Mario Onaindia antes de empe
zar la conversación en Ajuria 
Enea, el Gobierno vasco no llegó 
ayer a ningún acuerdo con los 
representantes de Euskadiko 
Ezkerra sobre el tema del Con
sejo Vasco de Finanzas, que 
se debatirá mañana en el Parla
mento autónomo.

nidos, de forma que en el mo
mento en que sonara el timbre 
del teléfono que presuntamente 
anunciaría la comunicación con 
la radio para que los reclusos 
dieran lectura a sus peticiones, 
los rehenes se hicieran fuertes, 
facilitando la entrada de los 
miembros especiales de la Guar
dia Civil.

Los agentes penetraron en las 
dependencias de la cátcel quin
ce minutos después de la salida 
del director general, protagoni
zando una acción rápida y es
pectacular con lanzamiento de 
bengalas y reteniendo a los cua
tro amotinados. Ortiz Jiménez, 
Gilabert Santiago, Villegas Ca- 
macho y Marchena Llamas.

El motín se había iniciado a 
las 10,30 de la mañana, cuando 
los cuatro reclusos intentaron 
fugarse utilizando una carretilla 
elevadora de los talleres, arma
dos con objetos punzantes de fa
bricación casera, con los que lo
graron reducir a los funciona
rios.

VISTA DE RECURSOS 
DE LOS CONDENADOS 

DEL 27-0

Madrid.— Mañana,día 14, se 
celebrará en el Consejo Supre
mo de Justicia Militar la vista de 
los recursos de casación inter
puestos por los abogados de los 
condenados por el 27-0, ha sa
bido Efe de fuentes militares.

Los coroneles, Luis Muñoz 
Gutiérrez y Jesús Crespo Cus- 
pinera, y el teniente coronel Jo
sé Enrique Crespo Cuspinera 
fueron condenados a doce años 
y un d ¡a como autores de un de
lito consumado de conspiración 
para la rebelión militar.

El otro procesado, el teniente 
coronel Juan Fernández Hidal
go, fue absuelto. Los cuatro je
fes militares fueron juzgados 
por presunto delito de «conspi
ración para la rebelión» y el fis
cal solicitó penas de quince 
años de reclusión para los coro
neles y el teniente coronel Cres
po Cuspinera, y de doce años y 
un día para el teniente coronel 
Juan Fernández Hidalgo.

EL SEÑOR

D. Alberto García Herranz
(Presidente de IN.PRO.GAR., S. A.)

Falleció en Segovia el día 10 de noviembre de 1984

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.

El Consejo de Administración y accio
nistas de esta sociedad,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asisten
cia a la misa, que por el eterno descanso de su alma 

• se oficiará mañana miércoles, día 14, a las 8 de la tarde, 
en la iglesia parroquial de San Millán.

SUCESOS
ESPAÑA

CUATRO PEATONES MUERTOS, AL SER ARROLLADOS 
POR UN AUTOBUS

Barcelona.—Un autobús urbano de la compañía Transpor
tes de Barcelona, atropelló ayer a un grupo de más de 20 per
sonas, falleciendo en el acto cuatro de ellas. Otras 19 
personas resultaron heridas de diversa consideración. El acci
dente se produjo en el paso de peatones situado en una 
esquina del paseo de Grácia, junto a la plaza de Catalunya, en 
pleno centro de la ciudad. El autobús arrolló también a cinco 
vehículos y chocó finalmente contra una farola, aprisionando 
a un taxi. Oficialmente, las causas del suceso se desconocen 
todavía, aunque el conductor declaró que le fallaron los 
frenos. - . \

■ MATA A GOLPES A SU ESPOSA CIEGA

Madrid.—Un hombre de 54 años, que se encontraba al 
parecer embriagado, mató a golpes a su esposa, Jesusa María 
García Heviá, de 59 años, que era invidente, informó ayer la 
Jefatura Superior de Policía..

El presunto homicida, cuya identidad responde a las 
iniciales A.F.S., fue detenido poco después y ayer pasó a 
disposición de la autoridad judicial. El hecho ocurrió en la 
noche del sábado al domingo y fue comunicado a la Policía a 
las 7,45 del domingo. A esa hora telefoneó al 091 un familiar 
del matrimonio indicando que Jesusa María se hallaba muerta 
en su domicilio.

La Policía encontró el cadáver de la victima en el dormito
rio de la vivienda conyugal. Se hallaba en posición decúbito 
prono, vestía ropa de dormir y presentaba hematomas en 
región dorsal y ambos costados.

Según declararon los vecinos, en la tarde y noche del 
sábado oyeron frecuentes discusiones entre el matrimonio, e 
incluso numerosos golpes. Sin embargo no prestaron aten
ción ni se alarmaron porque las disputas entre los cónyuges 
eran casi diarias. Al parecer, ambos bebían de manera 
habitual y el marido golpeaba a su esposa cuando se hallaba 
en estado de embriaguez.

El presunto homicida fue trasladado a la Comisaria de 
Fuencarral, donde se han instruido las correspondientes 
diligencias. Manifestó que el sábado por la mañana vendió 
unos cartones y adquirió dos botellas de vino, que estuvo 
bebiendo durante la tarde. Al ir a acostarse a media noche 
intentó que su esposa se apartara a un lado y le dejara sitio, 
sin conseguirlo, por lo que la sacó de la cama y la golpeó. De 
madrugada se trasladó al domicilio de un sobrino para infor
marle que su mujer, probablemente, había muerto.

DOS HOMBRES, ASESINADOS EN BARCELONA

Barcelona. —Dos personas han sido asesinadas en Barce
lona, en el intervalo de unas horas, en circunstancias y por 
individuos aún desconocidos para la Policía.

Antonio Gimferrer Vallhonrat fue encontrado cadáver en la 
habitación 302 de un hogel de la Rambla de Cataluña, con 
diversas señales de violencia en su cuerpo. El fallecido tenía 
36 años y la Policía, que no ha facilitado más datos, investiga 
lo ocurrido.

El otro hombre asesinado era un joven de raza negra, 
identificado como Philippe Delali Allin, de 23 años, de 
nacionalidad ganesa. Fue hallado muerto en su domicilio de 
la calle Riera Alta, número 2. Tenía un único disparo en la 
sien derecha, efectuado con un arma del calibre 22. La Policía 
cree que pudo ser victima de un ajuste de cuentas.

SECUESTRO DEL HIJO DE UN INDUSTRIAL
Sevilla.—La Policía sevillana detuvo ayer a tres personas 

que secuestraron por la mañana al hijo de un empresario de la 
capital andaluza, tras negarse éste a entregarles cinco millo
nes de pesetas en efectivo, según afirmó la Jefatura Superior 
de Policía de Sevilla, que no facilitó el nombre del empresario 
ni de su hijo.

Según la Policía, dos personas que esgrimían navajas 
conminaron ayer por la mañana al propietario de una empresa 
sevillana a que les entregara cinco millones de pesetas. Al 
parecer los asaltantes secuestraron al hijo del empresario y al 
guarda de la misma empresa, que se encontraban en la facto- 
ria.

Los detenidos son J.M.B.V. de 25 años, y J.M.L.G., de 28, 
quienes mantenían al menor y al guarda de Ja factoría 
maniatados en el interior de un vehículo propiedad del 
guarda.

A los detenidos la Policía les intervino dos cuchillos, 
documentación del propietario de la fábrica y cables con los 
que maniataron a los secuestrados.

La Policía averiguó posteriormente que el guarda de la 
empresa es cómplice de los dos anteriores. Los tres tienen 
antecedentes por amenazas con intimidación.

M.C.D. 2022
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ELECCIONES AL PLENO DE LA ESPAÑOLA DE FUTBOL

Pedro A. Hernández Escorial, elegido con 17 votos

Pedro A. Hernández Escorial

Ayer, desde las nueve de la 
mañana hasta las ocho de la tar
de, se llevaron a efecto las elec
ciones para cubrir por Segovia 
dos puestos al Pleno de la Espa
ñola de Fútbol. Dado que la 
campaña había levantado «pol
vareda» era lógico pensar que la 
votación final iba a tener unas 
diferencias mínimas. Cinco can
didatos en las listas t

Modesto Gil Migueláñez, por 
el Monteresma DYC.

Mariano Castrillo, por C.D. 
Sepúlveda.

José M.a Berzosa, por C.D. 
La Granja.

Pedro A. Hernández Escorial, 
por G. Segoviana.

José Alberto Arévalo, por' 
Arévalo e Hijos.

La falta de normativa que 
«guiara» tanto a candidatos co
mo a electores, ha sido el tema 
más criticado de estas elec
ciones. Ello obliga a la mesa a 
tomar decisiones sobre la mar
cha, cuestión que no parece nor
mal que suceda para la buena 
marcha de cualquier tipo de 
elección.

El mayor número de votantes, 
por clubs, ha emitido su voto por 
la tarde y asi los pasillos de la 
Casa del Deporte han estado 
muy concurridos a lo largo del 
recuento de los votos. Presentes 
han estado todos los candidatos, 
con la.excepción de Mariano 
Castrillo.

El recuento de papeletas ha 
sido muy lento, debido a que era 
necesario hacer coincidir los vo
tos que habían sido enviados por 
correo y los que, al presentarse 
el presidente a votar, había que 
retirar, dado que la mesa, de 
acuerdo con los interventores y 
representantes de los candida
tos, ha aceptado la fórmula de 
dar mayor validez al voto directo 
que al que ese mismo votante 
había enviado por correo. Una 
vez finalizado el recuento fue 
establecido el orden en que ha
bían sido votados los candida
tos!

Pedro A. Hernández Escorial. 
17 votos.

José M.a Berzosa Ruiz, 13 vo
tos.

Mariano Castrillo Bernal, 13 
votos.

José Alberto Arévalo García, 
11 votos.

Modesto Gil Migueláñez, C 
votos.

La segunda plaza, pendiente de la decisión 
de la Junta Electoral Central a! existir empate 

entre dos candidatos
Alfonso Moreno, del Monteresma, representante 

por los jugadores
Los representantes de Mariano Castrillo anunciaron 

su deseo de impugnar la elección
Una vez más la falta de nor

mativa impidió que fuera procla
mado el segundo miembro al 
pleno federativo, ya que si bien 
existen instrucciones verbales 
de la Federación Castellana en 
las que en caso de empate se de
cide a favor del candidato de 
mayor edad, hay otra en la que 
se dice que para dirimir esta 
cuestión es necesario recurrir a 
una nueva elección entre los dos 
candidatos que sumen igualdad 
de votos. Ahora será la Junta 
Electoral Central la que decida.

INCORPORACIONES AL ACTA

Los representantes de los can
didatos, José Alberto Arévalo y 
Mariano Castrillo, decidieron 
incorporar al acta algunas consi
deraciones de precisión. El pri
mero a través de un escrito en el 
que manifestaba se tuviera en 
cuenta la colaboración que el de
legado provincial de Fútbol ha
bía tenido para con la candida
tura del señor Escorial, y el se
gundo diciendo que se incorpo
rara el telegrama que el Consejo 
Superior de Deportes había en
viado —recibido a las ocho de la 
tarde—, sobre consideraciones 
a tener en cuenta en los casos de 
voto por correo. Posteriormente, 
y de forma verbal, este mismo 
representante informó que lle
varía a efecto la impugnación de 
las elecciones a través de co
rreo.

A las diez de la noche Gonzalo 
Muñoz, presidente de la mesa 
electoral, levantaba el acto de su 
constitución.

Habían votado 30 clubes, se 
habían emitido 29 votos, válidos 
fueron 28 y uno fue invalidado. 
Hubo duplicidad de votos, que 
se anularon por realizar votación 
directa, de Mozoncillo, Bernar
dos y Veganzones.

ELECCIONES
DE JUGADORES

Ninguno de los cuatro candi
datos presentados entre los fut
bolistas a fin de elegir uno de 
ellos al pleno de la Federación 
estuvo en el acto del recuento de 
votos.
Antonio Bermejo, de Arévalo e 
Hijos.

Valeriano Cuéllar, de G. Se
goviana.

Alfonso Moreno, de Monte- 
resma DYC

Y Miguel Polo, de G. Sego
viana.

Eran los que debían haber vo
tado los 816 jugadores que te
nían derecho a voto. Pero una 
vez más la falta de información 
hizo que tan sólo 47 deportistas 
tomaran parte en las elecciones. 
Menos de un seis por ciento de 
votantes es para recapacitar so
bre unas elecciones que han es
tado faltas de todo.

Tras el recuento de votos fue
ron proclamados los candidatos 
de la forma siguiente1!
Alfonso Moreno, 28 votos 
Antonio Bermejo, 20
Valeriano Cuéllar, 8 
Miguel Polo, 1

OPINIONES
DELOS PROTAGONISTAS.
MODESTO GIL MIGUELAÑEZ

«Puedo decir que las eleccio
nes para mi sólo han significado 
inconvenientes y pegas. Mis pa
peletas no me las han podido en
tregar hasta el dia siete, por lo 
que era prácticamente imposi
ble que los votantes las recibie
ran a tiempo. Pese a ello todos 
los clubes han recibido mi carta 
explicando el porqué me pre
sento. El colmo es que no me 
hayan dejado presentar inter
ventores en la mesa electoral, 
debido, me dicen, a que no esta
ban en la constitución de la mis
ma. Y es que nosotros somos 
trabajadores y no podemos 
estar aquí todo el día.

«Las elecciones para mi han 
sido poco limpias y nulas en in
formación. La normativa exis
tente en vez de aclarar lo que 
hace es dificultar aún más la 
elección. Si estas elecciones hu
bieran tenido un plazo normal 
de quince d ¡as, seguramente ha
bría salido elegido. Asi no ha 
podido ser».

FRANCISCO BLAZQUEZ, 
PRESIDENTE 
C.D. VILLACASTIN

En estas elecciones ha existi
do mucha maniobra política, 
muchas presiones, falta de ética 
hacia las personas y hacia las 
instituciones e incluso para Se
govia, que no se merece una 
competitividad tan grande e in
cluso de desprestigio».

«Cuando he venido a votar, 
quizás por las presiones que he 
tenido, de voto por correo, de 
peticiones de uno y otro, lo cier
to es que me he encontrado con 
el mismo clima que cuando me 
han ido a visitar y cuando me 
han llamado por teléfono quince 
o veinte veces».

«El deporte creo que no se 
merece cosas asi. Y menos para 
los aficionados que acuden a los 
campos de los clubes modestos. 
Yo puedo decir que mi club tie
ne un presupuesto de 500.000 
pesetas para la temporada y que 
la Federación tan sólo nos apoya 
con 12.000 en concepto de trans
porte ».

PEDRO A. HERNANDEZ, 
CANDIDATO ELECTO

«La elección ha sido muy dura 
por la permanencia durante todo 
el dia en la sede de la votación. 
Yo tengo que felicitar a la mesa 
por su decidida actuación, tanto 
a interventores como delegados. 
Lo han conducido democrática
mente».

«Creo que no es justo que un 
candidato a la presidencia de la 
Española tenga que pasar por 
unas elecciones primarias como 
las he pasado yo en mi provin
cia. Ninguno de los candidatos 
que van a la presidencia de la 
Española han tenido que pasar

por ellas. Yo pude haberlo he
cho asi y sin embargo me he so
metido a las mismas».

«A partir de ahora comienzo 
la auténtica recta final. Ahora, 
dentro de muy pocos días, sa
bremos ya los nombres de los 
candidatos definitivos, como de 
los que forma el pleno. Es una 

campaña para captar a 450 peso- 
nas. Yo defiendo una candidatu
ra de fútbol amateur que segu
ramente no defenderá ningún 
otro candidato,. Ganar en mi pro
vincia es para mi una auténtica 
satisfacción moral. He sido un 
candidato honesto desde el pri
mer momento y he explicado a 
todos mi programa».

CESAR LOBO SACRISTAN 
PRESIDENTE
DEL CABEZUELA

Las elecciones para mi han si
do correctas. Hemos querido 
desplazarnos a votar antes de 
hacerlo por correo. En ningún 
momento hemos tenido la infor
mación suficiente para saber a 
quién y cómo teníamos que vo
tar. Ha sido un gran fallo de la 
administración el no proporcio
nar a los clubes una normativa».

GONZALO MUÑOZ, 
PRESIDENTE DE LA MESA 
ELECTORAL

«Nos hemos dirigido a la Fe
deración Española de Fútbol a 
fin de consultar sobre el empate 
de los dos candidatos y no ha
bía nadie. En la Castellana se 
nos ha dicho que en caso de em
pate cerremos el acta, lo envie
mos y ya se resolverá».

«Al comienzo de las eleccio
nes había su poco de recelo de
bido a las campañas que se han 
realizado entre unos y otros can
didatos, luego se fueron li
mando esperanzas. No se han 
descalificado todos los votos que 
venían por correo y que no reu
nían los requisitos, pero no lo he 
creído oportuno. Con ello no 
creo haber perjudicado a na
die».

ALFONSO MORENO. 
CANDIDATO ELECTO 
POR LOS JUGADORES

«Si me he presentado ha sido 
por defender los pocos o muchos 
derechos que podamos tener los 
jugadores de los clubs de la pro

CARITAS CON 
cae» TODOS 
sirpV I RABAJ AMOS POR LA Jl S l lClA

vincia, que estamos muy aban
donados en esta categoría».

«Me he presentado con mu
cha ilusión, pero pensando que 
tenia junto a mi a otros compa
ñeros más conocidos que podían 
salir también».

JOSE A. GOMEZ BRAVO. 
REPRESENTANTE
DEJ.A. AREVALO

«Para mi las elecciones han 
comenzado mal desde la base 
Las normas que teneis de Ma
drid estaban incorrectas. Más 
tarde nos han mandado un tele 
grama que anulaba casi la mitac 
de los votos porque legaban in 
correctos. También creo que 
han estado manipuladas por una 
serie de señores que no tenían 
que ver nada con el tema y que 
han estado todo el día esperan 
do que hubiera una alusión a si 
candidato, pqra «saltar». Al fi 
nal hemos tenido que dejar las 
cosas claras eñ la mesa».

LUIS SANZ DE CASTRO. 
REPRESENTANTE
DE MARIANO CASTRILLO

«El básico y genérico motivo 
que ya teníamos pensado desde 
el principio, para impugnar las 
elecciones, era la insuficiencia 
falta de información y difusión 
de las nonmas mismas. También 
impugnamos el que la candida 
tura que promueve la Segovia 
na, tanto en el dia de reflexión 
que fue ayer, como en el de le 
votación, ha seguido promo
viendo campaña y captación de 
votos entre los clubes de la pro
vincia y a la misma puerta del 
colegio electoral. Otra denuncie 
seria la promoción realizada de 
esa misma candidatura por par
te del delegado provincial que 
con su carácter oficialista ha he
cho de la misma. Otra tercera 
impugnación va dirigida a la de
cisión, de la mesa, avalada por 
la información recibido telefóni
camente de los señores Vara del 
Rey y Semper.de la Federación 
Española, de no introducir en 
urna los votos por correo, reci
bidos, según las normas, hasta 
las 24 horas del dia de ayer, y 
sustituir esos votos llegados con 
la nueva votación formulada 
personalmente. Y no entro en le 
que sea un cambio de decisión 
de los votos, sino en la votación 
normada que existe. Por defe
rencia, aunque nada más hubie
ra sido por ellos, los señores Va
ra del Rey y Semper .deber iar 
haber comunicado su informa
ción de otra manera, ya que la 
misma ha cambiado la forma de 
la votación. Quizás no de loe 
votos o de la elección, porque 
podía haber sido lo mismo en el 
resultado. Esa decisión debie
ran haberla mandado a través 
de telegrama o télex ».

J.M?

(Foto: Antonio)
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BALONCESTO TERCERA DIVISION

Fácil y rotunda victoria 
del J. P. M. - Caja Postal sobre 
el Deportivo Aranda por 107-57

109 - 94. Venció Falencia, 
pero Europol CBS se lo puso 

muy difícil
Informa: UNDUM

El J. P. M.-Caja Postal de baloncesto venció por el amplio 
resultado de 107-57 al Deportivo Aranda en el partido disputado el 
sábado por la tarde en el pabellón Emperador Teodoslo. Durante 
todo el encuentro el equipo segovlano estuvo por delante en el 
marcador, diferencia favorable que se tomó desde el comienzo del 
mismo. Los arandinos, en conjunto, resultaron ser flojos y no tuvi
mos en ningún momento opción a sacar algo positivo de su Juego, 
aunque tuvieran, en algunos tiros, la suerte de espaldas.

Deportivo Aranda

ALINEACIONES:

J.P.M.-Caja Postal.— Hurta
do (14), Egido (17), Tejero (8), 
Arribas (2), López, Núñez (4), 
Lázaro (16), Alfredo (15), García 
(6), y Campo (25).

DEPORTIVO ARANDA.— Mo
ral (17), López (8), Baños, Ses
ma (12), Quintana, Balboa (2), 
Martín, Lagandara (1), Izquier
do, Parra, Abajo y Franco (17).

Pronto se desvarató la sensa
ción de aburrimiento y sosería 
que hubo durante los 10 prime
ros minutos del primer periodo 
del partido en los que tan sólo 
hubo once encestes y algunos 
tiros libres por parte de ambos 
conjuntos y en los que el mar
cador señalaba un 16-9 favora
ble a los segovianos. Sin em
bargo, y pese a los pocos pun
tos conseguidos, durante este 
tiempo, los diez jugadores en 
cancha luchaban por conseguir 
el poder de! balón; de aquí que 
se robaran muchos balones, al
gunos fallos en cesiones, etc. y 
los pocos puntos.

CLASIFICACIONES
l ig a n ac io n al  f emen in a

PRIMERA DIVISION "B"
BALONCESTO

LIGA NACIONAL MASCULINA

SEGUNDA DIVISION

Grupo-A

J
C. Bosco...............  6
Obrado ¡ ro........... .. 5
YoPla¡t.................. 6
E>oSua-León......... 5 
Bosco-Nova...... 6 
imper io -c aj a.... 6 
Universitario... 5 
0a i xa-Orense.... 5 
^aristas............... 6 
Y°scaf-Oviedo... 5 
Covadonga  5 
Ike  5
Verbera na............. 5

A partirdel minuto 13 y du
rante varios, se alegró un poco 
el juego ya que el Deportivo 
Aranda ejerció alguna presión, 
pero no la suficiente como para 

'impedir que la diferencia favora
ble al J.P.M.-Caja Postal fuera 
constantemente en aumento.

Durante esta primera parte y a 
pesar de lo anteriormente escri
to, hay que destacar al número 
15 visitante, Franco, que consi
guió un enceste de tres puntos. 
Terminó el primer tiempo con el 
resultado de 48-29.

A pocos minutos de empezar 
el segundo periodo, la diferen
cia en el marcador se hizo más 
notable, ya que durante los tres 
primeros minutos y mientras 
los segovianos consiguieron 
doce puntos, los arandinos tan 
sólo uno, desperdiciando otros 
tres tiros libres. Por lo tanto, en 
ese minuto, los locales dobla
ron a los visitantes en el marca
dor, con un 60-30. A partir de 
este momento y durante algu
nos minutos, los jugadores del 
J.P.M., quizá por la tranquilidad 

G P F C P

4 2 459 432 10
5 ‘0 458 345 10
3 3 ,477 375 9
4 1 433 376 9
3 3 454 416 9
3 3 544 509 9
4 1 367 371 9
3 2 431 401 8
2 4 452 492 8
2 3 408 427 7
1 4 381 432 6
1 A 382 439 6
0 5 287 418 5

Grupo-A

C.B. P.,...............
Banesto................
Compañía María..
Mediciña...............
JESUI TINAS-CAJA.
S.M.P.,..................

LIGA ZONAL MASCULI 
. Grupo ls

Sarabri s...............
Pa(encía...............
Soria...........
Casti I I a...............
JPM. CAJA POSTAL 
HUCHA-CLARET.... 
EUROPOL.................  
Aranda.................... 
Gromber.................

que les ofrecía el marcador reali
zaron unas cuantas jugadas bo
nitas, que fueron aplaudidas 
por el poco público que había 
en las gradas del pabellón.

En el minuto 7 de este perio
do abandonó la cancha, por 
acumulación de 5 personales, 
Lázaro. Campo lo haría en el 
minuto 12 y en el 17 el número 4 
del Deportivo Aranda, Moral.

El resto del partido se puede 
resumir en pocas lineas: el úni
co equipo que se vio en la can
cha fue el segoviano ya que el 
arandino, a pesar de los ánimos 
y consejos de su entrenador, no 
pudo hacer nada para detener el 
continuo alejamiento en el mar
cador de los de casa. El encuen
tro finalizó con un rotundo 107
57.

Por parte del conjunto del 
J.P.M.-Caja Postal, destacar al 
conjunto entero, en el que so
bresalieron, una vez más, Cam
po, tanto en rebotes como en 
encestes (consiguió 25 puntos), 
Lázaro y Alfredo, quienes derro
charon combatividad por conse
guir balones y Egido y Hurtado 
con 17 y 14 puntos, respectiva
mente. Durante los últimos mi
nutos salieron a la cancha los 
juveniles, incorporados esta 
temporada al J.P.M., Arribas y 
García que, el primero en cesio
nes y el segundo en encestes 
(consiguió tres), hicieron agra
dables jugadas.

Por parte de los arandinos, 
destacar al ya mencionado Fran
co y a Moral, que trabajó mucho 
y con resultados positivos en 
rebotes, más los 17 puntos que 
consiguió para su equipo.

El dúo arbitral, Sres. Minguez 
y Galán, no influyó para nada en 
el resultado que desde el princi
pio se vio cantado por la supe
rioridad de los locales.

AMPARO 
(Foto: Antonio)

J G P F C P

5 5 0 354 273 10 
5 3 . 2 316 289 8 
5 3 2 267 284 8 
5 2 3 302 284 7
5 2 3 343 365 7
5 0 5 290 377 5
NA TERCERA DIVISION

J G P F C P

5 5 0 355 276 10 
5 4 1 491 396 9 
4 3 1 288 216 7
5 2 3 380 355 7
4 2 2 277 275 6
4 2 2 343 351 6
4 1 3 373 374 5
5 0 5 375 487 5
4 1 3 258 282 5

Magnifica la instalación del 
Pabellón Municipal de Falencia, 
donde se jugó este encuentro. 
Junto a ésta una piscina clima- 
tizada. Alrededor de 1.000 es
pectadores en las gradas. Eso 
es afición.

ANOTADORES

C.B. FALENCIA: topera (24), 
Roda (21), Pérez (19), Gutiérrez 
(22), Medizgundia (13), cinco 
inicial, Castrillo (5) y Calderón 
(6). 18 faltas personales; 18 ti
ros libres convertidos de 29 lan
zamientos.

EUROPOL CBS: Tomás (18), 
Falencia (10), Juan Luis (12), 
Josete (21), Gonzalo (22), cinco 
inicial, Toño (5), Pozo (4) y Ma
rio (2).

26 faltas personales. Elimina
do Pozo por cinco personales 
en el minuto 38. Once lanza
mientos convertidos de 19 in
tentos. Tres canastas de tres 
puntos a cargo de Josete.

ARBITROS: Los palentinos 
MARTINEZ y FRAILE. Muy ca
seros. Sólo fueron neutrales 
cuando la ventaja de los locales 
era suficiente para no perder ya 
el encuentro. Señalaron una 
técnica al delegado del Falencia 
por protestar una decisión suya. 
Concedieron una canasta de 
tres puntos a GUTIERREZ cuan
do éste estaba pisando, con 
mucho, la raya del 6,25.

COMO JABATOS

Sólo una ventaja en el equipo 
local —su posesión de rebo
tes—, fue el handicap que hizo 

Europol CBS: Lucha constante

perder el encuentro a los sego
vianos. Porque su lucha cons
tante frente a un equipo más 
avezado y con mayor altura, es. 
digna de ser destacada. Sí los 
puntos se pudieran conseguir 
por derrochar energías en una 
cancha de juego, seguramente 

Infórmate en: Justicia y Paz/ d./da. 
Rivadeneyra, 6,10° / c»iie
Barcelona-6 -Tel. 3176177 / ciudad

EUROPOL CBS tendría ya una 
buena parte de los que se han 
disputado.

Los dos conjuntos, de sali
da, realizaron defensas zonales 
2-3. En el minuto cinco manda
ba en el marcador CBS con un 
parcial de 6-12. El cambio a 
defensa individual del conjunto 
palentino, hizo que cuatro mi
nutos más tarde el marcador 
señalara empate a 19. Ya no 
perdieron su «mandato» en el 
marcador hasta el final de la 
primera parte, concluyendo con 
52-45 a su favor.

TOMAS y JOSETE eran las fi
guras del conjunto, muy difíci
les de parar en sus acciones" 
por los palentinos.

Una salida fulgurante de EU
ROPOL en la segunda mitad le 
sitúa con 68-69 en el marcador. 
El mareaje de FALENCIA sobre 
MENDIZÓUNDIA, el mejor juga
dor local, dio seguridad al resto 
del conjunto. Los once puntos 
que consiguió este jugador a lo 
largo de toda la segunda parte, 
dicen mucho de la labor de mar
eaje en el 'segoviano. Pero la 
fuerza de LOPERA y GUTIE
RREZ iba a ser la que derrotara 
y acabara con las esperanzas de 
triunfo de los segovianos. La 
presión de última hora que man
dara JULIAN FUESTES no pudo 
remontar la ventaja del Falen
cia. Este equipo demostró una 
gran fuerza, visión en rebote y 
estar muy conjuntado. Lo que 
no podemos entender es la ac
tuación de su entrenador, que 
con ventaja de 20 puntos en el 
marcador solicitó dos tiempos 
muertos. No es una cuestión 
muy deportiva y que realizan un 

numero muy pequeño de técni
cos, ya que se considera en 
baloncesto como una forma de 
humillar al derrotado.

Pero ello no empaña, bajo 
ningún concepto, el claro y me
recido triunfo de su equipo.

(Foto: Antonio)

colabora con 
esta nueva campaña 

de Justicia y Paz.

DP Tel
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Los encuentros 
de la undécima jornada

Por ISELIN SANTOS OVEJERO
Entrenador At. Madrileño

Mirando globalmente la jomada, podría decirse que ha sido de 
las más normales en cuanto a resultados. El domingo por la 
mañana estuve viendo el CONQUENSE frente a PEGASO. Y puede 
que ese resultado sea un tanto «sorpresivo», pero por el juego que 
practicaron uno y otro, no es nada ilógico. Mientras Pegaso dominó 
más, Conquense lo hizo muy bien en contraataque con SERENA y 
DE LAMA como auté-Uicas «pesadillas».

G. Segoviana: Ganaron convenciendo

Entre G. SEGOVIANA y REAL MADRID la victoria fue a caer del 
lado de la experiencia. La juventud del equipo madrldista es muy 
interesante, pero para mi que tiene un buen armazón como conjun
to la G. SEGOVIANA. Es muy difícil vencerles.

El ALCORCON está compuesto por jóvenes experimentados que 
realizan el mejor fútbol del grupo. Su victoria frente al Alcázar la 
considero normal. Excelente forma física y fútbol muy fácil, son las 
«armas» del Alcorcón.

No «rueda» con regularidad el ARAN JUEZ en su casa, por lo que 
el empate frente a un conjunto tan avezado como el Avila no puede 
sorprender. Tiene un fútbol muy ordenado este equipo. A mí me 
gusta. Hasta ahora los jugadores del Aranjuez no han dado el «do 
de pecho».

Nosotros jugamos el próximo domingo frente a LEGANES y 
sabemos que es uno de los conjuntos con más fuerza y calidad que 
tenemos en el grupo. Si empató el domingo frente al Manchego no 
es por casualidad, aparte de que los locales, a los que nosotros 
vencimos, no es el equipo de otras temporadas.

Un equipo que está logrando recuperarse es el MOSTOLES. 
Perder por la mínima en Guadalajara y frente a un conjunto con 
mucha experiencia, lo demuestra. El resultado fue favorable a los 
de casa, pero por un marcador muy justo.

Donde «saltó la liebre» fue en el partido entre VALDEPEÑAS y 
AZUQUECA. No es que conozca mucho a este equipo, pero si al 
VALDEPEÑAS y me gusta su forma de juego. Por ello considero 
que el empate les perjudica.

Hay que ver cómo lucha el FUENSALIDA para luego juzgar su 
posición en la tabla. Tiene una plantilla muy corta y mientras le 
respeten las lesiones, estará entre los primeros. Ganó a uno de los 
equipos que mejor labor de juego está realizando. Por ello la 
victoria tiene más mérito.

El campo del ARGANDA es favorable para los visitantes. Es 
pequeño, buen piso y se presta para un cierre en las lineas 
defensivas. Pienso que el SAN FERNANDO pudo hacer eso y ganar 
así el partido. Desde luego es una sorpresa, por más que los dos

EL SABADO SE ENTREGARAN LOS PREMIOS 
DEL I TROFEO DE ESCUELAS DE CICLISMO

conjuntos están poco más o 
menos en la clasificación.

Nosotros estamos conocien
do ahora el campo en que juga
mos. Hemos dado clara ventaja 
a los contrarios. Tengo un equi
po sin suerte en el remate, pese 
a que tenemos delanteros que 
hacen goles con facilidad. Fren
te a CIEMPOZUELOS no quiso 
entrar el balón y ellos estuvie
ron a punto de ganarnos en el 
último minuto, cuando lanzaron 
un penalty. Menos mal, para 
nosotros, que lo fallaron. Hacia 
mucho tiempo que no habia te
nido una temporada como ésta 
en resultados adversos.

(Fotos: Antonio)

Con la entrega de trofeos el 
sábado 17. a las 6 .30 de la tarde 
en el salón de juntas de la Caja 
de Ahorros, se culmina la tem
porada ciclista, y más concreta
mente la de Escuelas de Ciclis
mo.

Este I Trofeo de Escuelas de 
Ciclismo, se puso en marcha 
este año a modo de prueba, y a 
pesar de los cálculos de los orga
nizadores, éstos fueron sobrepa
sados con creces, pues nunca 
llegaron a pensar en reunir a 
106 chavales, correspondientes 
a las categorías de infantiles, 
alevines, benjamines y prome
sas . ' -

Tras una reunión previa de los 
clubes de la provincia, se acor
dó patrocinarlo por ellos mis
mos, a falta de casa colaborado
ra. Estos seis clubs fueron." So
ciedad Ciclista Segoviana, Club 
53 por 13. Club Ciclista San Mi
guel de Cuéllar, Club Ciclista 
Navas de Oro, Club Ciclista Car
bonero y Club Ciclista el Caloco 
de El Espinar, que corrieron con 
todos los gastos ocasionados por 
el Trofeo.

Se establecieron seis pruebas 
puntuables. una por cluü, de las 
que puntuaban en 4 de ellas, los 
mejores puestos obtenidos por 
cada chaval.

Doce puntos para el ganador, 
pasando a 10, S.'s, 7 etc., el cú
mulo total de puntos dio la cla
sificación final a las diferentes 
categoría y diferentes campeo
nes.

La intención y esfuerzo de los 
clubs fue que cada alumno tu
viera su trofeo, cosa que se ha 
conseguido.

PROMESAS

En la de los más pequeños 
con 7 y 8 años, alumnos que les 
cuesta mantener el equilibrio en 
la bicicleta para llegar a meta, 
no hubo historia en lo que a 
campeón se refiere, pues Oscar 
Pérez Arévalo, dé la E. C. Navas 
de Oro con 48 puntos al final, 
barrió en las cuatro primeras ca
rreras para dejar vía libre en las 
otras dos, donde se las repartie
ron Mario Cristóbal y Alejandra 
Gómez. los dos de la E. Kalorsa, 
entablando una lucha cerrada 
por el segundo puesto, lucha 
que no quedó zanjada, hasta la 
última carrera en El Espinar,

TELEGRAMAS DEPORTIVOS

Ovejeio. entrenador del 
At. Madrileño

QUINIELAS

Las 93 columnas con 14 aciertos de la quiniela de fútbol serán 
premiadas con 2.139.651 pesetas cada una; las 3.712 de 13 aciertos, 
con 53.607 pesetas, y las 52.308 columnas de 12, con 3.804 
pesetas. En la quiniela hípica cada uno de los cinco máximos acer
tantes cobrara 6.664.687 pesetas; los 349 de cinco percibirán 95.482 
pesetas.

AJEDREZ

El campeón mundial de ajedrez, Anatoli Karpov, y el aspirante al 
titulo, Gari Kasparov, volvieron a hacer tablas en la 23.a partida del 
campeonato, que se desarrolla en Moscú. Karpov va ganando por 
cuatro puntos a cero.

VUELO

José María Recarte, con 500 puntos de penalización, ha sido el 
ganador del Campeonato de España de ultraligeros. Los subcam
peones fueron Fernando Casielles y José Llorens.

NATACION

Garmendia, Planas y Rodríguez han suscrito contrato con el 
Club Natación Montjuich, equipo con el que ya participaron en el 
Campenato de Cataluña disputado este fin de semana.

donde se impuso Mario, con 42 
puntos, uno más que Alejan
dro.

Los mejores aplausos los reci
bió el pequeño Carlos Ruiz que 
con su minibicicleta acaparaba 
la simpatía del público presente. 
«Chapeau» a estos miniciclistas.

BENJAMINES

La segunda categoría corres
ponde a los benjamines, con 
edades comprendidas entre 9 y 
10 años, fue ganada sin paliati
vos por Manuel Fdez., de Na

Los campeones en las distintas categorías del I Trofeo 
de Escuelas de ciclismo

vas de Oro, ganando en las cua
tro primeras, y no-dejando op
ción de triunfo a los demás co
rredores, terminó con 48 pun
tos. El segundo puesto fue para 
el alumno de Kalorsa José Luis 
Gómez Municio, que cón una 
victoria y tres segundos puestos 
sumaba los puntos suficientes 
para ganar al tercer clasificado, 
Raúl García de la E.C. Adúlen
se. a pesar de su postrero triun
fo en la última carrera en El Es
pinar. Consiguieron al final 42 y 
39 puntos respectivamente.

ALEVINES

Con edades comprendidas en
tre 11 y 12 años esta categoría 
estuvo dominada por dos corre
dores que sobresalían entre los 
demás. Fernando Alvaro de la 
E.C. Carbonero, y César García 
de la E.C. Abulense. La lucha 
fue cerrada, aunque no la clasi

ficación donde Fernando obtu
vo 4 primeros puestos todos 
ellos secundado por el luego bri
llante vencedor del Trofeo Cola 
Cao de Valladolid, lo que realza 
más el triunfo de Fernando. Cé
sar hizo segundo a pesar de, có
mo su hermano en la anterior 
categoría, ganar la última prue
ba. Obtuvieron 48 y 42 puntos, 
respectivamente.

En el tercer puesto, a mucha 
diferencia de puntos, se clasi
ficó el cuellarano de la E. San 
Miguel y con 28 puntos, Adolfo 
Gómez, más regular en sus pun

tuaciones que sus oponentes, y 
con 28 puntos al final.

INFANTILES

Quizás la reina de las pruebas 
sea la infantil, en ella se ven 
chavales de 13 y 14 años, que 
están experimentados, y ponen 
en práctica tácticas y técnicas en 
el arte de pedalear.

Y a fe que lo fue, pues el co
mienzo de Manuel López, de la 
E. Carbonero, hacia preveer una 
lucha para formar trio con Ja
cinto Fernández y de la E.C. 
Navas de Oro y Salvador Berbel. 
Pero Manuel cedió, y quedó un 
mano a mano entre estos dos úl
timos. Jacinto ganó en Carbone
ro y El Espinar pero el Kalorsa 
Berbel se imponía en Cuéllar y 
las dos de la capital, y tras Ja
cinto en El Espinar le sobrepa
saba en dos puntos, a pesar de 
la regularidad del Navas de Oro. 
Han obtenido respectivamente, 
46.44 y 38 puntos.

Hacer notar el empate produ
cido para el tercer puesto, entre 
Manuel López y el Kalorsa, José 
Luis María, con dos segundos y 
dos terceros puestos.

Que el ciclismo está en auge 
no tiene discusión, pero cuando 
no hay semilla no nace planta, 
aquí es donde debemos poner 
nuestro trabajo para luego ver 
los resultados. La prueba evi
dente la tenemos en los actuales 
juveniles y cadetes, que tam
bién fueron alumnos de escuela, 
y que con su rodar están dando 
días de gloria al ciclismo sego- 
viano. La escuela es un aprendi
zaje duro, como duro es el ciclis
mo, pero cuando se ve corres
pondido por más de un centenar 
de muchachos, el trabajo no es 
improbo.

Sólo resta dar las gracias a to
dos aquellos que luchan y ponen 
el deporte en el lugar que le co
rresponde. Nuestro deseo es 
que esta I Trofeo no se quede en 
una prueba. y que el 11 Trofeo se 
convierta en una realidad, sin 
lugar a dudas los aprendices de 
ciclista lo agradecerán.

SORIA
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FUTBOL

La A F E confirma la pantomima
electoral

Caza menor con perro

Antonio Llórente, representante 
segoviano en el campeonato 

interprovincial
Madrid.-La apatía, el des; 

interés, la falta de info .nación, 
la retirada de candidaturas y la 
denuncia de un cúmulo de irre
gularidades presidieron la jor
nada electoral para elegir los 
450 miembros del pleno de la 
Federación de Fútbol (formado 
por 212 representantes de los 
clubes, 135 de futbolistas, 27 de 
entrenadores, y 54 de árbitros), 
los cuales eligirán el próximo 
día 30 al nuevo presidente, in
forma «El Pais». La mayoría de 
los votos fueron por correo, sin 
los requisitos exigidos por el 
CSD, como la fotocopia del do
cumento nacional de identidad. 
Las irregularidades se detecta
ron en la elección de los fútbolis- 
tast fueron derrotados jugado
res como Gordillo, Goikoetxea o 
Santillana en beneficio de otros 
de categorías regionales. Parala 
AFE no se ha tratado de unas 
elecciones, sino de una panto
mima.

La jornada comenzó con un 
escrito del Consejo Superior de 
Deportes (CSD) a las diversas 
mesas electorales en el que se 
especificaba que el voto por co
rreo sólo seria válido a efectos 
legales con las condiciones si- 
guientesí llevar matasellos ofi
cial de Correos, figurar el nom
bre del remitente en el exterior 
del sobre, incluir fotocopia del 
documento nacional de identi
dad del votante y que éste coin
cidiera con el nombre del remi
tente, por último, se señalaba 
que era reglamentario cualquier 
formato de papeletas.

Según fuentes de AFE, esta 
decisión de última hora del CSD 
se interpretaba en el sentido de 
«impedir muchas de las candi
daturas amarillas de futbolistas, 
presentadas por los clubes y las 
federaciones territoriales, algu
nas de las cuales incluso esta
ban en poder de la secretaria ge
neral de la federación de fút
bol ».

Desde la convocatoria de las 
elecciones, en la utilización del 
voto por correo estaba la clave 
del resultado.

Estos fueron algunos casos 
detectados por distintos inter- 
ventoresf el presidente del Ba

EL SEÑOR

D. Alberto García Herranz
EX-PRESIDENTE DE LA PATRONAL DE INDUSTRIAS 

DE LA CONSTRUCCION

Fallecido en Segovia el día 10 de noviembre de 1984

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.
LA JUNTA DIRECTIVA Y LOS SOCIOS 

DE LA PATRONAL DE INDUSTRIAS DE 
LA CONSTRUCCION,

Ruegan y agradecen 
una oración por su alma.

dajoz pidió a sus jugadores foto
copia de sus carnés de identi
dad. Al conocer éstos para qué 
iban a ser utilizados, se presen
taron al club y los reclamaron. 
El presidente se los devolvió, 
pero les rompió las papeletas de 
la AFE.

En el voto por correo es en el 
que han triunfado los submari
nos (futbolistas anónimos que 
han sido presentados por direc
tivos). Según la AFE, «ha ha
bido camiones de votos por co
rreo». En Lugo, La Coruña y 
Pontevedra, el 85% de los votos 
escrutados lo han sido por co
rreo, sin fotocopia del DNI.

En la federación castellana un 
□residente dijoT «Pues yo ahora

Fase clasificatoria del Mundial-86

Urtubi debutará mañana 
en la selección frente a Escocia

Hoy juegan los Sub-21
Madrid.— Las selecciones es

pañolas de fútbol «A» y sub-21 
de España emprendieron, a pri
mera hora de la tarde de ayer, 
viaje a Glasgow, en vuelo chár- 
ter. El primer equipo español se 
enfrentará mañana, miércoles, a 
Escocia, en partido correspon
diente a la fase clasificatoria del 
Mundial-86, en Méjico, mien
tras que hoy la selección sub-21 
se enfrenta a la escocesa de la 
misma categoría, en la ciudad 
de Dundee. Este encuentro co
rresponde al Campeonato de 
Europa de Sub-21, categoría en 
la que España es subcampeona. 
La única novedad de la expedi
ción española corresponde al 
equipo sub-21, en la que se pro
dujo la baja de Elgueazábal, del 
Bilbao AtNétic, lesionado el do
mingo, en el partido que su 
equipo disputó frente al Cádiz, y 
que fue sustituido por Fernan
do, jugador del Valencia.

Pablo Porta, que el próximo 
30 dejará de ser presidente de la 
Federación Española, preside la 
expedición española a Glasgow.

mismo traigo un camión de cha
vales». El Aranjuez emitió un 
voto de un chaval de 11 años. El 
jugador madridista Angel, que 
actuaba como interventor, dijo 
a un empleado? «Será tu sobrino 
éste, ¿no?»

En Orense los sobres ten ían la 
misma letra, se supone que del 
mismo funcionario. En Oviedo 
aparecieron votos de más de 200 
clubes cuando sólo hay 195.

En Cataluña aparecieron vo
tos con los nombres de los can
didatos oficialistas (Juan Ig
nacio Brugueras, Antoni María 
Muntañola, Pablo Porta, Joan 
Gaspart, Francisco Nubio y 
Antonio Guasch) presuntamente 
realizada a ciclostil.

Se trata, por tanto, del último 
partido de la era o la etapa por- 
tiana. El encuentro frente a Es
cocia, por otro lado, es el segun
do que disputa España corres
pondiente a la fase clasificato
ria del Mundial-86. El primero 
de estos partidos fue el que jugó 
el pasado 17 de octubre en Sevi
lla, en el campo del Betis, ante 
País de Gales, al que derrotó por 
3-0. España y Escocia son los fa
voritos del grupo que integra, 
además, a País de Gales e Islan- 
dia, para el primer puesto de la 
clasificación de dicho grupo 
que, automáticamente, da dere
cho a participar en el Mundial- 
86. El segundo clasificado 
jugará la clasificación con el pri
mero del grupo que integran 
Ocean ia e Israel.

Miguel Muñoz, el selecciona- 
dor nacional, es partidario de las 
escasas renovaciones del equipo 
nacional. Pretende mantener el 
bloque y el sistema de juego que 
utilizó en la pasada Eurocopa, 
en la que se proclamó subcam
peona.

El pasado sábado se celebró 
el Campeonato Provincial de ca
za con perro, organizado por la 
Federación Provincial para de
terminar el campeón que ha de 
asistir a las pruebas del cam
peonato regional que se cele
brará en Torresandino, en la 
provincia de Burgos, el próximo 
d ¡a 17.

A las 9 horas y 30 minutos de 
la mañana, dieron comienzo las 
pruebas en el coto privado de 
caza «La Atalaya» cedido a la 
Federación Provincial por la So
ciedad de Cazadores «La Gran
ja, Valsa ín y Pradera de Naval- 
horno».

. Tomaron parte en este cam
peonato los siguientes ’caza-

Urtubi, el jugador del Athlé- 
tic de Bilbao, que por primera 
vez ha sido convocado por Mi
guel Muñoz en la selección «A» 
se da por seguro que juegue co
mo titular ante Escocia. De esta 
forma debutaría en el primer 
equipo nacional.

El resto del equipo español 
cuya formación definitiva se co
nocerá hoy, después del entre
namiento previo al encuentro, 
se asegura que será el siguien
te? Arconada. Urquiaga, Goi- 
coechea, Maceda, Camacho, Se
ñor, Urtubi, Víctor, Gordillo, 
Santillana y Rincón. Figuran co
mo suplentes? Zubízarreta, Ju
lio Alberto, Roberto, Butrague- 
ño y Carrasco.

El equipo sub-21, dirigido por 
Luis Suárez, que se asegura pre
sentará España mañana en Dun
dee, ante el de Escocia, será el 
siguiente? Ablanedo, Martin, 
Serna, Pachi’Salinas, Andrinua, 
Sanchis, Beguiristain, Calderer, 
Rojo, García Pitarch y Pineda. 
Los jugadores suplentes son El- 
duayen, Quique, Eusebio, Fer
nando y, Eloy.

El encuentro frente a Escocia 
de mañana, miércoles, según la 
información federativa, se ini
ciará a las 8 de la noche. Se dis
putará en el estadio Hampden 
Park, de Glasgow, dirigido por 
el árbitro de la República Demo
crática Alemana, M.A. Prokop, 
y será transmitido en directo por 
TVE.

SANCIONES
El Comité de Competición de 

la Federación Territorial Caste
llana de Fútbol ha sancionado a 
los siguientes jugadores y equi
pos segovianos con respecto a la 
jornada del pasado 4 de noviem
bre?

Acueducto: Javier Ayuso 
Hontoria, doble amonestación 
por dirigirse al árbitro y descon
sideración al mismo.

Multa de 1.000 pesetas al 
C.D. La Granja por incidentes 
leves del público.

Olombrada: Jaime Muñoz 
Gómez, amonestación y un par
tido por juego peligroso.

Sanchonuño AL: Tomás 
Martínez Alvarez. un partido y 
200 pesetas por expresión de 
menosprecio al colegiado y 9 
partidos y 1.800 pesetas por in
tento de agresión al mismo.

dores, por la sociedad Areva 
de la Granja de San Ildefonso, 
Guillermo Martin Sastre, por la 
sociedad San Esteban de Mata 
de Cuéllar, Alfredo Sancho-AI- 
bertos, por la sociedad de La 
Granja, Valsain y Pradera de 
Navalhorno, Felipe Dorrego 
Castro y por la sociedad de caza
dores de Segovia, Antonio Lló
rente García a quienes acompa
ñaron los correspondientes jue
ces.

Presidió el campeonato Satur
nino Rodríguez Cifuentes y le
vantó las actas de los resultados 
el secretario de la Federación 
Provincial, José Mingúela Mo
rales.

Al final de las prueoas fueron 
entregados los trofeos corres
pondientes a cada participan
te.

Resultaron empatados en pie
zas cobradas Guillermo Martín 
Sastre y Antonio Llórente Gar
cía, que sortearon el puesto co
rrespondiendo a Antonio Llóren
te García el mismo. Guillermo 
Martin Sastre acudirá al inter
provincial como suplente o como 
juez.

Torresandino es el coto cedido 
por la sociedad de cazadores del 
mismo.

Una «mañanita 
de El Nevero» 
por el Valle 
de Tejadilla

Si el domingo, día 4, la «ma
ñanita» transcurrió desde Bate
rías por la Cañada Real, hacia el 
«Cordel de Ganado a Nava del 
Rincón», ese último domingo 
día 11, los participantes acudie
ron a recorrer el «Valle de Teja
dilla», para disfrutar de un día 
que, aunque amaneció mucha 
niebla, en el transcurso de la 
marcha levantó bastante. Los 
pequeños y no tanto, disfrutan 
de la naturaleza y van apren
diendo a convivir con ella. Du
rante los trayectos, siempre se 
encuentran motivos para una 
pequeña charla, la «camisa» que 
ha mudado una culebra, una 
mata de espliego o tomillo, un 
pájaro, las nubes, etc.

Al igual que en la 1 .* Marcha, 
la diferencia de edades es gran
de, si el primer dia era Alvaro de 
Pablos con dos años el «peque» 
esta vez era Javi Fuentetaja con 
sus cinco, el mayor, con 72, 
César de Mosteyrln, que este 
domingo se encontraba en Va- 
lladolld participando en una 
marcha de veteranos por el Gran 
Recorrido —G.R.4. —.

Una vez recorrido el valle y. ya 
en la unión del «Arroyo Tejadi
lla» con el «rio Eresma», por la 
orilla derecha del mismo, fui
mos hasta «La Fuencisla» para, 
desde allí, subir por encima de 
la capilla hacia la «Veracruz» y 
por los altos de «El Parral» a ter
minar en el convento de «San 
Vicente», finalizando este reco
rrido en la plaza de «San Loren
zo». Eran las 13,30 horas, ha
bíamos comenzado a las 9,15 en 
la estación de ferrocarril.

La próxima salida será dentro 
de 15 dias, el 25 de este mes, y 
el recorrido será «Cauce del rio 
Eresma, aguas arriba».

EL NEVERO
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. 4

diseño y Calidad

NUEVO 
FIESTA

Llega el nuevo Fiesta 
. i Balear con ungran equipo, -i- 

| No le falta detalle. Por 
. ¡. fuera, su distintiva franja 

lateral, limpiaparabrisas 
.. trasero y embellecedores....I 

de ruedas especiales lo 
..i convierten en un Fiesta......i 

fantástico. Y lo tienes en 
.. versiones gasolina y diesel: 1 

motores 957 c.c. y 1.100 c .g  
gasolina y 1.600 g c . diesel.

í....... Por dentro veras que se ajusta 
a tu estilo. El nuevo Fiesta Balear 

í...tiene una tapicería exclusiya. j 
Además de ser elegante, 

I.. es superconfortable. j

Además de su precio, bien económico, 
sus costes son especialmente bajos en consumo y mantenimiento.
Por consumo, es el coche más económico de Europa: 3,81. a los 100 Kms» 
en versión diesel. Sólo tiene una revisión cada 20.000 Kms. Y un equipo 

(.. fantástico, que cuenta también con 5.a velocidad opcional....... i...
Ven a conocer el Nuevo Fiesta Balear

4 en tu Concesión Ford. 
Y sal con él.

Con su respaldó trasero abatióle | 
...60/40 y amplió maletero puedes ....... í 

llevar todo lo que quieras en el nuevo 
Fiesta Balear. Y aún te sobra sitio. |...

... Recuerda; 
Ford Credit. 
Paga tu ford 
con dinero de t 
Ford. Garantía 
de 12 meses, 
y 6 años 
contra la 
perforadón por 
corrosión. Más 
de 400 puntos de 
Venta y Servicio, 
Ford en toda 
España.
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ANUNCIOS POR PALABRAS
ALQUILERES

ALQUILO piso propio estudio u 
oficinas, céntrico. Teléf. 428314.

ALQUILO piso amueblado Par
que Robledo, calefacción y agua 
caliente central, con o sin garaje. 
Teléfono 424633.

SE ALQUILAN dos habitaciones, 
baño, cocina. Teléfono 421711.

ALQUILO piso por temporada, 
6 camas. Teléfono 433095.

SE ALQUILA piso amueblado, 
calefacción. Zona San Lorenzo. 
Teléfono 421497.

VENDO 220 ovejas de vida. Te
léfonos 427257 y 428529.

VENDO 200 ovejas vida jóvenes. 
Teléfono (91) 6878018.

TRABAJO

MUJER - CEM es la solución de 
tu futuro, hazte profesional en 
estética, peluquería, puericultu
ra, corte y diseño. Envía tu nom
bre y dirección a CEM, Santia- 
¥», 13, 2.°, Valladolid, 47001. 

eléfono (983) 350688.

INMOBILIARIAS

SE TRASPASA librería renta
ble, información personal. Telé
fono 437134 (llamar desde 8,30 
tarde).

TRASPASO local comercial, muy 
céntrico, totalmente instalado, pa- . 
ra oficina. Teléfono 432412.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

VENDO R-6 y R-8. Garaje Pla
za de la Rubia, 4. Segovia.

TALBOT Horizón GLS, matrí
cula SG 1990-C. Carlos, teléfono 
430588 (horas oficina).

VENTAS

VENDO parcelas por Magullo y 
La Lastnlla. Económicas. Telé
fono 437586.

CAMISAS caballero actualidad, 
calidad. Precios increíbles. Desde 
700 pesetas. Venta sólo comer
ciantes. Infórmese. Teléfono (986) 
216616, Vigo.

VENDO piso seminuevo 70 m2, 
1.700.000 pesetas. Razón: Telé
fono 420916.

AZULEJOS TAB4NERA. , Ma
teriales de construcción. José Zo
rrilla, 44. Teléfono 420826.

PISOS 1, 2, 3 dormitorios, cén
tricos. Facilidades. GHERSA. Pla
za Dr. Laguna, 4. 434725.

CERCADOS Reques, cercado de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Teléfono 136, Fuentemilanos.

¿MUEBLES? [Hernando!, por 
su calidad, surtido y precio. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Travesía Obispo Quesada, 21.

SE VENDEN patos en Cogeces 
del Monte (Valladolid). Tel. 36.

VIVIENDAS 3 dormitorios. Gran
des facilidades. Construcci snes 

. Sansigre. Escultor Marinas, 13.
425802.

ENSEÑANZA

PREPARACION Oposiciones Po
licía Municipal. Funcionarios de 
Prisiones. Celadores. Teléfono
430691.

GANADOS

VENDO sementales charoleses pu
ros en El Espinar. Telf. 181837, 
Madrid 2343¿80.

SE VENDEN 200 ovejas entrefi
nas. Florencio García Burgos. 
Ventosilla y Tejadilla, Segovia.

A las Baleares a 
todo tren y en barco.

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha
lets. Ladreda, 25, l.° Teléfono 
425358.

TOVAR, Lotería 40 viviendas 
gratis. Sintonice Radio Segovia 
6 tarde.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

TRASPASOS

SE TRASPASA local. 1.000.000 
de pesetas a pagar en un año. 
Telefono 436730.

EUROFORM, S. A. Fábrica de 
confección alta calidad. Venta 
directa al público. Depósitos, 
n.° 18 (detras de los Depósitos 
del agua). Teléfono 421466.

PUERICULTORA cuidaría ni
ños lactantes, turno mañana o 
tarde, en casa propia. Mucha ex
periencia. Teléfono 420112.

VEHICULOS

VENDO furgoneta Mercedes- 
1.300; facilidades. Teléf. 429559.

CRUCIGRAMA
1334S»7a*1O11

HORIZONTALES. 1. Inde
cible, que no puede nombrarse 
sin repugnancia ni horror. 2. 
Movíala violentamente de un la
do para otro. 3. Vocal repetida. 
Al revés, petición. Nombre de 
letra. 4. Plural de consonante. 
Al revés, calle. Oxido de calcio. 
5. Letra del alfabeto griego (Pl). 
Pelo blanco. 6- Calma la sed. 
Cierto palo de la baraja (singu
lar). 7. Epoca en que el Sol se 
halla en uno de los dos trópi
cos. 8. En la mitología griega, 
rey de Micenas, padre de Aga
menón y Menelao.9. Demostra
tivo. Rio europeo. Entregó. 10. 
Choza. Protozoo microscópico. 
11. Dicese del individuo de un 
pueblo primitivo que habitó en 
el centro de Asia y del cual pro
ceden los pueblos indoeuropeos. 
(Pl). Cierta flor (Pl).

VERTICALES. 1. Sujetas con ' 
cuerdas. Engorda. 2- Flechas. 
Religiosas. 3. Símbolo del sodio. 
Talego. Adverbio de lugar. 4. 
Repetición del sonido debida a 
su reflexión en determinadas 
circunstancias. Al revés, nom
bre árabe (Pl). Al revés escu
ché. 5. Escapé. Cuerpo celeste 
(Pl). 6- Al revés, da vueltas. 
Prefijo que significa tres o tres 
veces. 7. Al revés, despreciable 
Que dura o se repite cada dos 
años. 8.. Entregar. Ladrón. Pro
nombre personal. 9. Al revés, 
artículo. Adverbio de cantidad. 
Contracción. 10. Planta acantá- 
cea, con hojas rizadas y espino
sas. Del verbo ir. 11. Letras de 
«pelado». Cierta serpiente (Pl).

SOLUCION

•seog oeig
■11 eq| -oiueov -OI ISQ ‘ iseg 
lo 6 irJ ooeo jea ‘8 leuaig 
•gmu ¿ ui -ynape -g s o j i
-sv ebnj g O! VI!® oog v 
iqv ooes bn £ -ios ejaes 2 
egag saiv L SaiVOIltiaA

•SB| 
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ynaBo vy £ eieipnoes 2 op 

-uejaN L S31V1NOZIHOH

... Desde 8.589pts. 
ida y vuelta.

Reserve su billete “1Yen + Barro" y 
disfrute (le un confortable viaje flesde 
Madrid hasta Palma de Mallorca o Ibiza. 
vía Valencia. Con todo resuello. Con la 
tranquilidad del tren y el placer de una 
agradable travesía en barco.

Consulte en su agencia de viajes.

Renfe: Alcalá. 44. 28014 Madrid. Tel. 222 19 61. ’IYasmediterranea: Pedro Muñoz Seca. 2. 28001 Madrid. Tel. 131 07 00.

Ahora, cuando Ir apetezca, viaje a las 
islas por todo |o alto y en lem|x>rada baja.

Beneficíese con los descuentos 
especiales del billete “TYen + Barco" 
para viajes de ida y vuelta, fin de se
mana y grupos.

LOS CASTILLOS DE LA R.F. DE ALEMANIA

Un viaje por el Rin o el Mose- 
la. por la geografía verdeante de 
bosques en la República Federal 
de Alemania, es un recuerdo 
inolvidable para el turista. Por
que. además de la delicia deí 
paseo en un barco, la contem
plación de la colección de casti

llos que vigilan desde ambas ri
beras. es un auténtico recreo 
para el espíritu- Castillos que 
surgen de los bosques que se al
zan vigías sobre grandes rocas, 
como éste de Katz, a orillas del 
Rin. situado entre las ciudades 
de Maguncia y Bonn.
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EL ADELANTADO DE SECDVU
Seguridad Soda!

Nuevo plan nacional de desplaza
miento de especialistas médicos

Para desmasificar consultas y servicios

Nicaragua

Las unidades militares, 
en estado de alerta

Managua.—Todas las unidades militares de Nicaragua fueron 
puestas ayer en estado de alerta para rechazar cualquier ataque 
intervencionista.

El Gobierno nicaragüense estima que existen «signos inequívo
cos» de que Estados Unidos «prepara acciones agresivas interven
cionistas» contra este país, según el comandante sandinista Jaime 
Wheeiock, ministro de desarrollo agropecuario.

Como parte del estado de alerta, que comenzó en la pasada 
madrugada, varias unidades blindadas y mecanizadas del Ejército 
fueron desplegadas en la capital.

ABSURDOS RUMORES, DICE EE.UU.

Madrid. —El Gobierno ha 
anunciado la implantación de 
un plan nacional de desplaza
miento de especialistas médi
cos en respuesta a una pregunta 
del diputado Carlos Ruiz Soto, 
del Grupo Popular, sobre medi
das para reducir las masifica- 
ciones de las consultas.

La respuesta del Gobierno, a 
la que ha tenido acceso Europa 
Press, recuerda una serle de 
medidas para desmasificar con
sultas y servicios, así como el 
real decreto sobre Estructuras 
Básicas de la Salud.

La respuesta del Gobierno di
ce que en la actualidad la media 
de cartillas familiares por médi
co para medicina general oscila 
a'rededor de 998, con discretas 
desviaciones, que se tratan de 
corregir.

«La política que está siguien
do en este momento la actual

Preocupación por 
la descapitalización 
de las empresas

Falencia. —El presidente de la 
Confederación de Empresarios de la 
Pequeña y Mediana Empresa (CE- 
PYME), el leonés Angel Panero, 
se mostró muy preocupado por la 
descapitalización que en la actuali
dad están sufriendo muchas de las 
empresas del país y en particular 
de la región castellano-leonesa, se
gún informó en una rueda de pren
sa que precedió a una conferencia 
que pronunció ante los empresarios 
palentinos.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

«ESTAS LLUVIAS SON UNA BENDICION para el campo», ha decla
rado el jefe de la Sección Agraria del Instituto Nacional de Me
teorología, Lorenzo García García de Pedraza, refiriéndose tanto 
a la cantidad como a la forma de las precipitaciones caídas du
rante los días transcurridos del presente mes, informa «YA».

«LOEWE», LA MARCA DE RUMASA cuya reprivatización más ofer
tas y polémicas ha suscitado, está ya en manos privadas, tras la 
firma del contrato entre el grupo español, capitaneado por Louis 
Urvois, y la Dirección General'ciel Patrimonio, por 600 millones 
de pesetas.

LOS SOCIALISTAS CATALANES solicitarán la pronta convocatoria 
del referéndum sobre la OTAN, así como que vaya precedido de 
una campaña explicativa por parte del Gobierno, Informaron 
a Efe fuentes cercanas a la dirección del PSC.

EXTRANJERO

UNOS 200 MIEMBROS de la «Asamblea del Atlántico Norte» perte
necientes a los 16 países de la OTAN, se reunieron ayer en Bru
selas para proponer y estimular el diálogo Este-Oeste.

EL GOBIERNO POLACO EN EL EXILIO, presidido por el doctor 
Edward Raczynsi, ha condecorado con la orden «Polonia Resti
tuía» al sacerdote Henryk Jankowski, confesor del líder del sin
dicato «Solidaridad», Lech Walesa, por sus actos caritativos y 
intensa lucha en pro de los trabajadores del sector naval.

LAS GRAVES INUNDACIONES .egistradas en el Oeste de Argelia, 
ocasionaron tres muertos y cincuenta desaparecidos.

Administración sanitaria no es, 
salvo en casos excepcionales, 
la de crear más plazas para fa
cultativos de medicina general y 
especialistas, sino la de intro
ducir una reforma en profundi
dad del propio sistema, tanto 
por lo que se refiere a la aten
ción de medicina general y pe
diátrica, como en la de espe
cialidades.»

«Por ello —afirma— no se 
puede hablar con propiedad de 
un descenso, ni tampoco se 
pretende de las cartillas por me
dico. Se trata de mejorar la asis
tencia haciendo una medicina 
más integral y más coordinada y 
creando plazas de acuerdo con 
los criterios de la nueva concep
ción sanitaria, con la creación 
de los equipos de atención pri
maria y en cuanto a especialida
des creando plazas en aquellas 
que lo precisen.

MEDIDAS DEL GOBIERNO
1. El cumplimiento del hora

rio de dos horas y media en 
aquellos casos en que las dota
ciones existentes lo permitan.

2. El establecimiento de car
tilla para enfermos con trata
mientos prolongados, evitando 
los desplazamientos repetidos 
para la recogida de recetas.

3. Instauración de unidades 
periféricas de extracción de 
sangre y recogida de muestras.

4. Iniciación del sistema de 
citación previa en consultas de 
especialidades, siempre que 
ello sea posible.

5. Implantación de un plan 
nacional de desplazamiento de 
especialistas para evitar despla
zamientos de la población pro
tegida y acercar la asistencia a 
los enfermos.

6. La progresiva implanta
ción primaria en el que fija el 
tiempo de atención al paciente 
en cuatro horas y media.

Estudio de las zonas 
de urgente reindustrialización

Madrid.—La Comisión Delegada del Gobierno para Asuntos 
Económicos, que se reunió ayer, estudió las declaraciones de 
Zonas de Urgente Reindustrialización (ZUR), según informó a 
Europa Press un portavoz del Gobierno.

Las mismas fuentes indicaron que los proyectos de reales 
decretos para las Zonas de Urgente Reindustrializacíón se estudió 
como «un asunto para informe, no como un asunto para decisión». 
Las fuentes indicaron que se estudiarán como un asunto importan
te de la comisión, pero que muy probablemente no se decidirá 
todavía la ubicación definitiva de estas zonas.

Madrid.—El alcalde de Madrid, Enrique Tierno (izquierda), hace entre
ga de la Medalla de Oro de la Ciudad a su homólogo de Nueva York, 
Edward Koch, durante la visita que este último hizo ayer a la Casa 

de la Villa.—(Foto ef e )

Alzaga:
Hay que ensanchar Coalición Popular

Madrid. —El presidente del Partido Demócrata Popular (PDP), 
Oscar Alzaga, manifestó que hay que ensanchar de aquí a las 
próximas elecciones el espectro político de la actual coalición 
popular. Alzaga señaló en una rueda de prensa, convocada para ex
plicar los preparativos del segundo congreso del PDP, que su 
partido desea que la actual coalición popular se amplíe con otros 
partidos de ideología liberal.—Efe

Mientras tanto, Estados Unidos calificó como «absurdos» los 
rumores sobre una posible Invasión norteamericana a Nicaragua.

Por otra parte, el jefe guerrillero antisandinista Edén Pastora, 
mas conocido por el «Comandante Cero», bontinuará la lucha 
armada contra el régimen de Managua y actualmente avanza hacia 
Nueva Guinea, en el Norte de Nicaragua, afirmó en San José su 
lugarteniente, Adolfo Chamorro.

Antes de internarse en territorio nicaragüense, Pastora dijo a 
sus "combatientes que, a pesar de los escasos medios de que 
disponen «la lucha continuará, aunque sea con las uñas». —Efe

El MC, contra 
los excesivos 
gastos para 
Defensa
Madrid. — El Movimiento 

Comunista anunció para los 
próximos días una campa
ña de denuncia de la política 
económica y de defensa que 
emprende el Gobierno de 
Felipe González. El MC in
tenta con esta campaña «po
ner en evidencia los enor
mes costos sociales que 
conlleva la política de des
pilfarro de gastos militares».

CONVERSACIONES 
ANGOLA - U.S.A.

Uige (Angola).— El presiden
te angoleño, José Eduardo dos 
Santos,confirmó que su Gobier
no y el de Estados Unidos están 
discutiendo las bases de un 
acuerdo legal sobre una iniciati
va presentada por Luanda.

En un discurso pronunciado 
por la noche en Uige, capital de 
la provincia norteña del mismo 
nombre, con ocasión del noveno 
aniversario de la independencia 
de Angola, Dos Santos recordó 
la postura de su país sobre la 
retirada de las tropas cubanas.

Angola dice que los cubanos 
sólo se retirarán tras la a aplica
ción de la resolución 435 del 
Consejo de Seguridad de la 
ONU sobre la independencia de 
Namibia y la salida previa de las 
tropas sudafricanas que ocupan 
una zona del sur del país.

Tales condiciones han sido 
discutidas recientemente por los 
Gobiernos de Luanda, Pretoria y 
Washington, que se han reuni
do estas últimas semanas en va
rias capitales de Africa — Efe

España firmó el convenio europeo de Seguridad 
Social y un protocolo sobre televisión

Estrasburgo (Francia .— España firmó en 
Estrasburgo el convenio europeo de Seguri
dad Social y ratificó un protocolo sobre tele
visión. El embajador español, Fernando Bae- 
za. entregó los instrumentos jurídicos de am
bos textos al secretario general del Consejo 
de Europa, Marcelino Oreja.

En virtud del convenio de Seguridad So
cial. los trabajadores, turistas y familiares 
gozan en el territorio de los veintiún países 
del Consejo de igualdad de trato con respec

to a los habitantes del país en que se hallen. 
En consecuencia, los españoles tienen dere
cho a la totalidad de los periodos de seguro 
sobre empleo o residencia, así como a la 
transferencia de las prestaciones sociales de 
un país a otro.

Por lo que respecta a la televisión, el Go
bierno español ratificó el protocolo adicional 
europeo para la protección de emisiones den
tro de los veintiún miembros del Consejo.- 
Efe
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